Photographie de couverture © Roy Stuart

ISBN : 978-2-74482-822-5

© Média 1000, 2020.

122 rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

www.meshistoiresporno.com

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre de Siébert

Au moment où j’écris ces lignes, le pays entier – et avec lui la moitié de la planète – est confiné. Normalement, quand vous les lirez, ce très mauvais moment sera derrière nous.

Je suppose que pour chacun les frustrations liées au confinement prennent des formes différentes. Moi, par exemple, ce qui me manque le plus ce sont les bars américains. La simple évocation des différents noms que l’on donne à ces établissements de plaisir éveille mon excitation : bars à champagne, bar à entraîneuses, bars « montants » ou, tout simplement, bar à putes.

C’est un ami qui m’a initié à ces endroits. Le genre de type qui ne voit aucun intérêt à rejoindre une fille dans son lit s’il ne l’a pas payée d’abord. Nous n’avions même pas vingt ans et à l’époque, à Toulouse, les « clubs privés » pullulaient. Leurs enseignes évocatrices – silhouette féminine délicatement stylisée, coupes de champagnes dessinées au néon s’entrechoquant au gré des clignotements – et leurs noms à l’exotisme vénéneux – La Rose Noire, L’Oriental, Le Champagne à gogo – promettaient vulgarité et plaisirs interdits.

Pénétrer dans ces lieux n’était pas très difficile. Il suffisait de s’habiller correctement, d’avoir un portefeuille pas trop dégarni et d’oser sonner à la porte. Le cerbère ouvrait alors un petit vasistas, vous jaugeait d’un air peu amène et si vous conveniez – la plupart du temps, c’était le cas – il vous laissait entrer.

Pascal, l’ami en question, connaissait tous les videurs, en tutoyait certains, demandait même parfois des nouvelles de la famille ou du petit dernier !

Une fois la porte franchie, un autre monde, qui n’avait rien à voir avec le fade extérieur, s’ouvrait à nous ! Un territoire romanesque autant que glauque, sordide autant que féérique, lourd du désir de ceux qui venaient y chercher leur dose de plaisir tarifié. Ici plus qu’ailleurs tout avait un coût, de la coupe de champagne partagée dans la salle en compagnie d’une demoiselle énamourée et quasi à poil, au prénom toujours caressant, qui n’avait d’yeux que pour vous, jusqu’à la bouteille bue dans un salon privé avec Natacha, Brenda, Iris ou Maëva.

La musique, les lumières tamisées, le rouge sombre du velours, les obscénités chuchotées à l’oreille, l’odeur des parfums et des corps, les parcours de vie compliqués qu’on devinait dans les regards langoureux et les corps parfaits des filles qui attendaient leur prochain client en sirotant une vodka-orange assises au comptoir les cuisses croisées haut, tout convoquait et nourrissait un imaginaire qui ne m’a jamais quitté et me manque beaucoup, maintenant que je suis coincé chez moi avec pour seule compagnie ma bibliothèque et mon bar – formidablement garnis, heureusement, l’une comme l’autre. Le contact d’une main manucurée, le crissement des bas, le cliquetis des talons haut, la trace du rouge à lèvre sur le bord d’une flûte – je ne sais pas où vous allez vous déconfiner, vous, mais pour ma part j’ai ma petite idée !

Ça n’est pas dans un bar à hôtesses que j’ai rencontré Camille Sorel, l’auteure de Vacances en soumission, mais dans un bar de grand hôtel. Ambiance feutrée, verre de vin hors de prix… et discussion qui a vite dérapé sur les histoires qu’elle a l’intention d’écrire et possèdent cette qualité rare d’être excitantes au point de faire bander un mort, tout en vous donnant l’impression au bout de trois pages que ses personnages font partie de vos vies depuis toujours. Et je vous parie que vous n’oublierez pas de sitôt les deux héroïnes de son premier livre !

S.

1

Plus qu’une heure de route, j’y suis presque. J’envoie un message à mon amie Mel pour lui confirmer mon arrivée prochaine au Garric.

Je l’ai connue l’été de mes dix-huit ans. Je vivais là avec ma famille et m’ennuyais ferme malgré la plage. Ses parents avaient acheté un mas à l’écart du village et elle traînait souvent vers chez moi sa silhouette maigre. Elle avait quatorze ans et un corps de garçon. Longues jambes, poitrine plate, rapide comme une anguille et regard de félin. Personne n’osait l’approcher tant elle intimidait, avec son air de vouloir mordre. Moi je l’ai aimée tout de suite.

Après l’avoir observée quelques jours je me suis décidée à m’asseoir près d’elle sur la plage. Elle ne portait jamais de maillot de bain, mais éternellement un short, avec un grand tee-shirt qui flottait sur son petit corps.

Arrivée près d’elle j’ai imité sa pose en prenant mes genoux entre mes bras et j’ai regardé la mer en silence, lui laissant le loisir de parler la première. Ce qu’elle a fait après un long soupir :

— Je sens qu’il va être long, cet été.

Son ton dépité, cet aveu fataliste, comme s’il concluait une longue conversation entre deux vieilles copines, m’a charmée. J’ai éclaté de rire et lui ai souhaité la bienvenue au Garric. Elle m’a observée de ses fins yeux verts et m’a souri :

— Je m’appelle Mel. Et toi ?

Nous nous sommes vues tous les jours jusqu’à la rentrée de septembre. J’étudiais à trente kilomètres du village et passais mes semaines enfermée dans un internat. Je ne vivais qu’en attendant le week-end et mes retrouvailles avec Mel.

Un soir du printemps suivant, Mel et moi nous étions retrouvées à l’un de nos lieux de rendez-vous préférés : une barque retournée sur le sable tout au bout de la plage. Nous regardions la lune se refléter sur la mer. Pas de vent. L’air était lourd. Toujours aussi abrupte, elle asséna :

— T’as de beaux seins, toi. Les miens sont pourris.

— Dis pas ça, je les adore. Tu ressembles à Jane Birkin.

— Et tu la trouves belle ?

— Plus que ça, même.

— Je peux les voir, tes seins ?

Je portais une robe en jean boutonnée sur l’avant. Je l’ai ouverte en essayant de sourire, mais j’étais plus troublée qu’amusée. Mel me regardait avec un grand sérieux. Une fois ouvert le dernier bouton, elle a écarté les pans de ma robe, dévoilant mon corps. Dix-huit années plus tard je me souviens encore du soutien-gorge que je portais. Il était blanc, de forme pigeonnante. J’avais une culotte en coton très enfantine qui contrastait avec mon décolleté.

Mel a tendu avec hésitation une main vers ma poitrine, comme pour me laisser le temps de la repousser. Elle m’interrogeait du regard et je ne disais rien. Quand elle m’a caressée, j’ai fermé les yeux. Jamais des doigts si doux n’avaient touché ma peau. J’avais été embrassée par des garçons, pelotée, n’étais même plus vierge, mais là ! Rien à voir.

C’était la main de Mel, c’étaient ses doigts graciles. Mes soupirs ne laissaient pas de doute sur mon consentement. Je voulais qu’elle poursuive, qu’elle ne s’arrête jamais. Elle dessinait sur mes seins de la pulpe de ses doigts, les contournant pour éprouver leur rondeur. Quand elle s’est rapprochée du téton je l’ai encouragée d’un mouvement de buste. Tirant sur la dentelle blanche, elle l’a dévoilé et embrassé. Je pense avoir joui au contact de ses lèvres.

Après ça nous avons perdu la tête. Je l’ai couchée sur la barque renversée, j’ai relevé son tee-shirt – elle était nue dessous – et l’ai embrassée partout. Elle s’est laissée faire, me rendant mes baisers. J’ai ouvert son short et glissé ma main dedans. Je n’oublierai jamais sa toison, fine sous mes doigts, et de la chaleur liquide qui a mouillé ma main quand je l’ai ouverte.

À partir de ce jour, sans rien dévoiler à personne, nous avons souvent dormi ensemble, prétextant quelques secrets de filles. On faisait l’amour à chaque fois.

Notre petit manège a duré jusqu’à ce qu’elle rencontre Bruno l’année de ses dix-huit ans. Elle étudiait la psycho tandis qu’il donnait des cours de philosophie. Elle, qui se voulait si libre, s’engagea dans une histoire d’amour intense avec ce type plus âgé qu’elle. Moi j’avais découvert que faire des longues études était en désaccord avec mon tempérament. Il fallait que ça bouge ! J’avais décidé d’ouvrir une boulangerie et commencé un apprentissage. Ne faisant rien à moitié je visais l’excellence et voyageais beaucoup pour apprendre des plus grands. Nos liens se sont distendus. Mes études achevées, j’ai ouvert mon commerce et passé moins de temps au Garric. À chacune de mes visites nous partagions tout de même un dîner tous les trois mais avoir Mel près de moi et me contenter d’une conversation mondaine me rendait dingue. Alors j’écourtais ces moments.

Il y a deux ans Mel et Bruno se sont mariés civilement après douze ans de vie commune. Elle s’appelle désormais Mélanie André. Son époux, adjoint aux finances à la mairie, est respecté pour son engagement dans la vie communale. Sa capacité de travail n’aurait d’égale que l’immensité de ses connaissances et chaque dossier passé entre ses mains serait maîtrisé à la perfection. Parmi les viticulteurs locaux il se présente comme un notable, un homme de confiance. Et pourtant je me sens toujours mal à l’aise avec lui. Sans doute parce que ses compétences professionnelles m’indiffèrent. Je vois juste l’homme dont mon amie est folle. Et ces deux-là semblent éternellement de jeunes amoureux. Pourtant il n’est pas un agneau ! Pour des broutilles il peut entrer dans une colère froide à vous glacer le sang. Et même si ce type, malgré son caractère, semble faire l’unanimité, j’espère bien cette fois voir Mel sans lui. En tout cas, quand je lui ai annoncé que je confiais ma boulangerie à mes employés et venais passer quelques semaines de vacances au Garric, elle était folle de joie ! Je pense qu’elle s’ennuie à mourir… Que fait-elle de ses journées, toute l’année dans ce village qui ne s’anime que l’été ?

Perdue dans mes pensées, je n’ai pas vu passer le trajet et suis déjà arrivée. Le Garric est calme au soleil du midi. J’ouvre grand les vitres ; l’habitacle s’emplit d’un air plus doux et plus épais que celui de la ville. Je respire à pleins poumons et je gonfle chaque alvéole, chaque cellule de mon corps, jusqu’au dernier neurone, du parfum de la mer. Je sens aussi l’odeur de la garrigue, de la poussière soulevée par le vent et même des minéraux. Comme chaque fois que ma petite maison appuyée à la falaise réapparaît devant moi, je vais me reprocher de n’être pas venue depuis trop longtemps, presque un an, cette fois.

Je traverse le village sans m’arrêter et longe la mer en direction des étangs. Trois minutes plus tard me voilà devant chez moi. J’ai toujours mal au cœur quand je pense qu’aujourd’hui la Magnague est presque toujours fermée. « Magnague », ou « magnagou », ça veut dire « mignon », en patois. Cette appellation est fixée sur la façade en lettres de fer forgé depuis au moins trente ans. Ça lui va bien. Elle se cache après la sortie du village sur une route que l’on ne prend que pour rejoindre la vigie de la falaise. Autant dire qu’elle ne souffre pas de la circulation, sauf l’été, quand les touristes s’échappent de la plage pour venir voir un peu les trésors de la terre, à quelques pas du sable.

Je me gare sous le préau construit par grand-père pour abriter son tracteur et me hâte vers le figuier à l’arrière de la maison. Près de son tronc, un tas de ceps de vignes abrite un secret : c’est là que depuis toute petite j’adore faire pipi. J’aime dénuder mes fesses et m’accroupir dehors cachée par les grandes feuilles.

Je relève ma robe et observe jaillir l’urine. Elle éclabousse la terre sèche et même mes escarpins. Au soulagement de vider ma vessie s’ajoutent les plaisirs du vent entre mes fesses, du risque d’être surprise et même de me salir. Je me relève, et laisse couler les dernières gouttes entre mes cuisses. Les vacances peuvent commencer.

Je décharge la voiture et range les clés sur la console dans l’entrée de la maison. J’ai bien l’intention de vivre les prochaines semaines à pied ou à vélo. Je pose mes sacs dans la chambre à l’étage et ouvre les fenêtres. Toutes donnent sur la mer, même le grenier, un simple fenestrou duquel on voit la côte s’étirer de stations balnéaires en villages de pêcheurs.

La Magnague est exiguë. À l’étage, une chambre, la salle d’eau et un petit bureau. En bas, une grande pièce servant aussi de bien de cuisine, salle à manger et salon.

J’enfile la robe légère que je ne porte qu’ici. Son voile fin de coton blanc laisse deviner mon corps nu. J’aime sentir le tissu me caresser en volant sur ma peau. Ranger, épousseter et balayer deviennent alors une danse sensuelle.

Après un déjeuner léger, satisfaite, je m’allonge sur mon lit en contemplant la mer.

Mel m’a proposé de passer vers seize heures. Bercée par les craquements familiers de la maison je me laisse aller et m’endors vite. C’est un cri qui me réveille. Le mien. Je viens de jouir dans mon sommeil ! Je me souviens de tout, encore haletante : dans des toilettes publiques, à genoux, robe ouverte, seins dehors. Des hommes devant moi. J’ouvre grand la bouche. Le premier sort son membre et le fourre. J’aime ça ! Je gémis, le veux jusqu’à la gorge. Il accélère ses va-et-vient et éjacule dans ma bouche. Je n’avale pas. Je laisse le sperme couler sur mes nichons. L’homme vidé s’en va, un deuxième le remplace. Sa bite encore plus grosse. Je caresse ma fente en la suçant. Je veux qu’il vienne vite. Touche ses couilles et il gicle, lui aussi. Je ne déglutis toujours pas, le liquide laiteux dégouline, tombe de la langue en gouttes épaisses. Ma robe et ma poitrine sont maculées, je me sens sale. Un troisième homme se présente, un quatrième, un cinquième… Je les dégorge un par un, jusqu’au dernier. Des femmes attroupées devant la porte me regardent avec horreur. Je suis une putain, la pire de toutes, celle qui baise gratis. Rien ne me gêne. Je me branle bouche ouverte, seins poisseux des foutres mélangés. Des queues, encore des queues, je ne les compte plus.

J’ai encore fait ce rêve ! Il est récurrent. Et comme à chaque fois je me réveille trempée.

Je me rince la bouche à la salle de bains comme si les bites étaient vraiment venues. Je retire ma culotte mouillée et remplis ma main d’eau froide pour éclabousser mes lèvres gonflées. Mes seins sont douloureux, tendus d’excitation.

C’est l’heure de voir Mel. J’enfourche mon vélo et cheveux au vent, contente de prendre l’air, je pédale vers le village.

2

Elle m’ouvre la porte et je reçois un coup au cœur. Quand je la vois quelque chose enfle dans mon ventre et serre ma poitrine, mes mots se bousculent, une seule pensée me vient : « Putain qu’elle est belle ! » Elle dégage une telle puissance, une telle confiance en elle ! Depuis quelques années nous nous voyons rarement seules. À la place, des apéros tous les trois à la Magnague, des dîners au restaurant du port… Nous parlons de la direction du vent, de la sécheresse, des afflux touristiques… Moi je regarde Mel et l’imagine nue. Quand nous nous croisons au marché, nous buvons un café. Nous n’avons jamais reparlé de nos amours lesbiennes mais sans aucun doute notre désir n’est pas éteint. Nous avons cessé de faire l’amour quand elle a rencontré Bruno mais nos ventres ne sont pas dupes.

Quand j’ai annoncé à Mel qu’exceptionnellement cette année je viendrais au printemps et pour un mois entier, il y a eu un silence. Puis elle a demandé :

— Nous pourrons passer du temps ensemble, alors, comme avant ?

Mon cœur s’est emballé.

— Oui, comme avant, j’ai répondu.

Elle me sourit dans l’embrasure de la porte. Ses bottines la grandissent, elle me dépasse de quelques centimètres. Ses cheveux blonds et courts accentuent sa minceur. Elle porte un tee-shirt gris et un jean étroit qui moule ses longues jambes. Ça lui donne un style de rockeuse qu’elle a accentué par un trait d’eye-liner qui étire ses yeux verts. Mon regard s’attarde un instant de trop à ses seins minuscules, qu’elle ne voile jamais de la moindre lingerie, et le sien brille. Je me jette dans ses bras.

Je palpe son dos, sa taille, ses fesses et renifle son cou. Toujours le même parfum, Pour Monsieur, de Chanel : senteur profonde, bouffée de séduction. D’abord boisée, elle révèle ensuite une note épicée qui finit en vanille. J’ai envie de la bouffer. Elle attrape ma tête et observe mon visage :

— Tu m’as tellement manquée.

— Que c’est bon de te toucher à nouveau, Mel.

— Entre. J’ai envie de toi. Tu veux ?

On claque la porte. J’attire Mel contre moi. Elle se jette sur ma bouche. J’ai besoin de ses seins, ses petites noisettes. De sa peau sous mes mains. Déflagration de désir. Bouches béantes, langues mélangées, nos dents s’entrechoquent. On se mange. J’ai relevé son tee-shirt et embrasse ses seins de femme. Ses mains sous ma robe, elle chope mes fesses. Soupirs et bruits mouillés. Je vais mourir de bonheur là, debout, dans l’entrée.

Elle revient sur Terre avant moi et tente de nous aider à retrouver notre souffle :

— Viens, on va boire un verre.

— Bonne idée. J’ai la tête qui tourne !

— Alors j’ouvre un rosé : soignons le mal par le mal.

— À nos amours !

Un peu tôt pour le vin mais qu’importe, je suis déjà ivre d’elle. Nous passons au salon ; elle remplit nos verres et veut tout savoir : comment va le travail, pourquoi ces vacances avancées, est-ce que j’ai un amoureux, des amants ? Mon récit est rapide : je continue à donner la priorité à ma boulangerie et j’aime mon indépendance. Être patronne me plaît et je n’ai aucune envie qu’un homme vienne fourrer son nez dans tout ça. J’évoque mon cheptel d’amants, parfois renouvelé pour éviter l’attachement et conclus que suis heureuse ainsi. À demi rougissante je lui avoue mes masturbations frénétiques devant des films pornos les soirs où je ne baise pas. Elle rit et m’enlace. Nous nous embrassons encore, en nous caressant partout : joues, cheveux, seins, jambes, fesses, chacune accro à la peau de l’autre, ça fait si longtemps, bordel ! Je soulève à nouveau son tee-shirt et gobe ses mamelons saillants entre mes lèvres. Tout en tenant ma tête sur son petit nichon, elle relève ma robe jusqu’en haut de mon dos. Elle veut que je l’enlève.

En culotte et soutien-gorge aussi rouges que mes joues, je m’allonge sur le dos. Le cuir du canapé est frais. Il me fait frissonner. Mel porte encore son jean. Elle fait valser le haut et vient embrasser la dentelle qui voile mon sexe déjà chaud. Il me faut sa langue. J’ai besoin qu’elle me lèche. Je me cambre et saisis sa tête que je presse contre mon ventre. Elle m’ôte enfin le tissu mouillé. Que sa bouche est douce et chaude ! Je fonds de bonheur. Je relève les genoux pour ouvrir le passage et me contorsionne pour atteindre les boutons de son jean sans qu’elle cesse de me lécher. J’ouvre son pantalon. Elle enfonce sa langue. Je plonge ma main. Elle me pénètre la chatte.

Elle porte son jean à même la peau et je trouve son sexe d’une douceur incroyable. Elle est lisse et glissante. Je pousse mon voyage jusqu’à l’anus soyeux. Nous gémissons, elle marmonne branle-moi, plongée toujours entre mes cuisses. J’enfonce deux doigts et de la paume de ma main écrase son clito. Elle se cambre, elle rue.

Je me redresse et la retourne, son dos contre le cuir. Nous voilà nues, ondulant l’une sur l’autre, mon pubis écrasé contre le sien. Je mords ses lèvres pour étouffer son cri lorsqu’elle jouit.

Le calme revient. Nous restons allongées et je la caresse doucement. Elle fume, je passe mon doigt sur son front, son oreille, le contour de sa mâchoire et son cou… Quand elle se penche pour faire tomber la cendre de sa cigarette dans le récipient de marbre posé sur la table basse, je découvre un tatouage sur sa nuque. Trois séries de trois chiffres simplement alignés.

— C’est quoi ça, Mel ?

— Tu as du temps ?

— Un mois, ma chérie.

— Je n’en ai pas autant aujourd’hui, Bruno rentre au plus tard à dix-neuf heures, je dois être prête avant.

— Prête, comment ça ?

— Eh bin… C’est ça, la longue histoire.

— Mel.

— Ouais.

— On se connaît depuis dix-huit ans. Raconte.

Elle s’assied et tire nerveusement sur sa cigarette, crachant sèchement la fumée. On dirait le souffle d’un coureur en hiver. Son regard se perd dans le vague. Le vert de ses yeux vire au gris.

Je m’allonge, tête posée sur ses cuisses, j’écoute son récit.

— Je sais que tu n’apprécies pas trop Bruno. Et tu n’es certainement pas la seule. Je vois bien ce qui le rend antipathique et tu sais quoi ? C’est pile ce qui me plaît. Oui, il est dur. Et même inflexible. Oui, parfois, il me fait peur. Et putain, j’adore ça Hélène. Tu me connais comme la sauvage qui collait des coups de pieds aux types entreprenants. Et tu sais ce que j’attendais ? Celui qui me ferait plier. Celui qui me ferait fermer ma gueule. C’est lui. Je l’ai compris tout de suite, la première fois que je l’ai vu. Tu ne sais rien de rien à propos de ma relation avec lui. J’imagine qu’il est temps de t’affranchir. Notre couple a deux faces : celle que tu connais et une autre, intime. La vraie. Tu vas comprendre. J’avais donc dix-huit ans, tu te souviens, c’était ma première année de fac. Un jour, à la bibliothèque, il était à la table près de la mienne. Le type que personne ne remarque, sinon à son air antipathique. Il était assis, un livre fermé devant lui, et me regardait. Posément. En assumant parfaitement de le faire. Il me détaillait. J’aurais pu le trouver bizarre, ficher le camp, me moquer de lui ou jouer l’indifférence, mais la vérité c’est que j’étais pétrifiée. Et une excitation mêlée de peur montait en moi ! J’ai essayé de soutenir son regard, mais impossible. Ses yeux plongeaient en moi comme des poignards. Il s’est levé, a rangé le livre et remis sa veste. A soulevé sa chaise pour la replacer précautionneusement et est venu vers moi. Je me souviens avoir pensé à un félin, tellement il marchait sans faire le moindre bruit. Juste un souffle glacé, comme dans un film à la con. Oui, il me glaçait ! Et j’ai adoré ça. Il est passé très près de moi. En me frôlant, sans me regarder, il a dit entre ses dents « suivez-moi » et je l’ai fait, comme téléguidée, jusqu’à sa voiture. Il a ouvert la portière passager et m’a ordonné de monter. Que voulait-il ? Un plan cul, ou alors me conduire dans un lieu isolé et m’assassiner ? Je savais pas très bien quoi penser de tout ça mais c’était plus fort que moi, au lieu de partir en courant en le traitant de malade je suis restée, avide de connaître la suite. Je voulais plus que tout découvrir ce que ce type comptait faire de moi. Il m’a conduite chez lui. À peine arrivés, sans cérémonie, il m’a embrassée, déshabillée et baisée. Sans un mot, presque mécaniquement, sans sembler se préoccuper de ce que je ressentais. Il a très vite maculé mon visage de sperme et m’a tendu une serviette trouvée dans le tiroir de sa table de nuit. Sans un mot, il s’est éloigné vers la salle de bains pour se laver le sexe au lavabo. J’ai attendu la suite en m’essuyant… Il a seulement dit « Revenez demain à dix-huit heures, nous aurons plus de temps ». C’est comme ça que tout a commencé.

Mel allume une cigarette et me regarde.

Je suis sidérée. J’essaie de savoir ce que j’en pense, je force mon cerveau. Mais non, il sèche. Connaissant le couple amoureux qu’elle forme avec Bruno depuis toutes ces années, je suis fascinée. Quelle étrange rencontre… Pourtant, à bien y réfléchir, je crois que j’aurais fait comme elle : j’aurais obéi à tout pour connaître la suite. Je frémis à l’idée que des filles soient mortes juste pour avoir été trop curieuses. Car à coup sûr, un tel début d’histoire pourrait se poursuivre en meurtre plutôt qu’en épousailles.

— Qu’est-ce que tu as fait ?

— Je suis revenue le lendemain à dix-huit heures, bien sûr. Et je suis tombée en lui comme il est tombé en moi. Notre histoire n’est pas « normale », tu sais. Mais c’est une grande histoire d’amour. Tu connais le BDSM ?

— Bon sang, il te fouette ?

— Entre autres.

Je manque m’étouffer mais veux comprendre et Mel m’explique tout. Je bois ses explications comme du petit lait. Bondage, domination, soumission et sadomasochisme. Voilà ce que signifient ces quatre lettres qui décrivent leur mode de vie. Bruno joue le rôle du Maître (elle tient à la majuscule) et Mel celui de la soumise. En privé, elle le vouvoie et elle est son esclave. Elle aime ça. Sans lui, elle est perdue. Elle ne veut plus de sa liberté – au contraire, elle l’abhorre. Son bonheur dépend du joug que lui impose Bruno. Il a tout pouvoir, d’abord sexuellement mais aussi dans chaque aspect de leur existence. Il impose ses règles et toute désobéissance entraîne une punition. Leur relation se fonde sur la satisfaction de Bruno et j’apprends que non seulement Mel adore ça mais qu’en plus ça la maintient dans un état d’excitation constant.

Et je peux comprendre… Je sens grandir en moi une dangereuse curiosité. Presque une avidité, comme un violent désir. Je veux tout savoir.

Ce tatouage sur la nuque de Mel indique son statut. Elle est enregistrée sur une liste internationale d’esclaves et c’est son numéro, administré selon une classification très complexe suivant le sexe, l’âge, les pratiques… Aussi précis qu’un numéro de sécurité sociale. Ainsi, il est déclaré officiellement qu’elle appartient corps et âme à Bruno et qu’il est le seul, sauf décès, à pouvoir faire annuler l’acte de possession. Il existe même un code-barres identifiant la soumise. Ce sera le prochain tatouage, peut-être sur le pubis qu’elle maintient, par contrat, parfaitement glabre.

Mon cœur cogne pendant qu’elle explique. Ma main caresse distraitement son genou. Je réfléchis à toute allure. Si je suis une véritable amie je dois la mettre en garde ! C’est une emprise perverse, c’est malsain ! Je dois la sortir de là ! Mais j’adore ce que j’entends.

Je regarde mon amante. Nous sommes assises en tailleur en face l’une de l’autre. Elle dos droit et moi courbée, soucieuse. Elle est si belle, si grande, forte et admirable. Ses yeux brillent. Volubile, elle poursuit son récit avec passion. Elle dit que jusqu’à présent ses seules confidentes étaient d’autres soumises qu’elle fréquente sur les réseaux sociaux. C’est la première fois qu’elle parle de tout ça à une personne réelle. Elle voit que ça me plaît et me caresse, m’embrasse, me lèche le lobe de l’oreille. Je frissonne. Elle glisse son visage dans mon cou et murmure :

— Et régulièrement, on fait une séance au cours de laquelle il m’attache et me torture. Et je jouis comme jamais personne ne t’a fait jouir, Hélène.

3

Mel regarde l’heure et bondit.

— Il faut que tu partes, Bruno va arriver.

Elle range avec frénésie pour effacer toute trace de mon passage et m’explique que la consigne, chaque jour, pour l’arrivée de Bruno, est une maison impeccablement rangée et une soumise nue, à genoux dans l’entrée, dos à la porte. J’écarquille les yeux.

Je l’aide cependant et sitôt la maison clean elle me pousse dehors, me fait signe « on s’appelle » et m’envoie un dernier baiser avant de claquer la porte.

En pédalant vers la Magnague je peine à garder ma trajectoire droite. Mais je me hâte pourtant. Car j’ai besoin de laisser décanter tout ce que je viens d’apprendre.

Je laisse mon vélo sous le préau et grimpe prendre une douche brûlante. Un fois propre et réchauffée je redescends pieds nus, vêtue d’un pyjama d’homme, et me prépare un repas à base de noix et de pain, arrosé d’un verre du vin rouge local. Pas un vin rond et facile comme celui des vignes qu’on plante dans les régions plus riches, mais un nectar boisé qui parle de la terre trop sèche, du soleil qui cogne, du vent à décorner les bœufs et des cigales qui stridulent à vous vriller la tête. Je m’assois sur le perron de pierre et je grignote en humant l’air marin.

Après mon pique-nique je traverse la cour située devant la maison. Elle longe une route étroite, de l’autre côté de laquelle se trouve le jardin. Le soleil couchant diffuse une lumière qui embellit tout. Je pousse le portillon de bois et fais quelques pas sur les allées envahies de sable et de mauvaises herbes. Je vais devoir travailler à rendre ça plus propre. Les arbustes exhibent leurs jeunes feuilles et je marche sur le tapis craquant de celles tombées l’hiver dernier, maintenant jaunies et racornies. La haie de lauriers, côté route, offre les rares fleurs autour de la maison avec un althéa vénérable dans le coin opposé et quelques pourpiers qui s’étalent aux pieds des buissons de thym et de lavande.

Au fond du jardin, un banc orienté vers la mer tourne le dos à la maison et offre un point de vue sur la garrigue rase et sableuse qui s’étend jusqu’au rivage, semée de genêts, de romarin et de ronces et traversée par un chemin pédestre qui permet aux gens du coin de se rendre à la mer. La plage en face de chez moi n’est pas surveillée. Elle se trouve au bout de la commune. Pour l’atteindre il faut se griffer les mollets aux herbes sauvageonnes. On n’y croise que des amants, des naturistes ou des misanthropes.

Je contemple la mer jusqu’à la tombée de la nuit. Quand l’air fraîchit je décide de rentrer. Mon sexe frissonne encore – de chaleur, pas de froid.

Je m’accroupis près des pourpiers et urine avec délices. J’adore ça, redevenir animale, au ras du sol, répandant mes besoins sans la moindre civilité. Et être à demi nue dehors, pantalon baissé, chemise ouverte, quel bonheur ! La route est déserte en cette saison et je trouve ça presque dommage. Que se passerait-il si un promeneur me débusquait accroupie, une flaque de pisse s’étendant entre mes pieds ?…. L’image me plaît…

L’histoire de Mel me hante. Il la torture… Pissant toujours je maltraite mes seins pour sentir la douleur. Je pince fort mes tétons et les tords. Puis je ferme les yeux et imagine mon amie à quatre pattes, une queue en peluche dépassant du plug planté entre les fesses, promenée en laisse – j’ai vu ça sur des vidéos porno. Avec l’obscurité et l’excitation de la douleur que j’inflige à mes seins, l’image ne prête plus à rire. J’ai envie que mon cul soit pris, je veux ramper et perdre le contrôle.

Je pose un genou à terre, mamelles à l’air, et me branle en grognant dans l’odeur de la terre sèche et de ma propre urine. Mes pensées sont habitées par le mot « chienne », jusqu’à ce que je jouisse et gicle sur ma main.

L’air est moite et chargé du bruissement régulier des vagues. Je suis épuisée.

Je veux qu’on me berce. Je ferme la maison, me rince et m’écroule dans le lit, fenêtre grande ouverte. J’écoute l’armoire qui craque et les feuilles du figuier qui s’agitent au vent.

Je pense à la peau de Mel, son goût, ses parfums. Je la veux encore. Je suis ferrée à ce désir vital. C’est impérieux et doux. Je me revois les doigts crispés sur ses cheveux blonds, embrassant son fin visage.

Je me réveille tard. Le soleil entre à flots dans la chambre et l’air est doux. C’est ma première vraie journée de vacances depuis longtemps. Je décide de la passer au calme, alternant lecture et travaux d’entretien. Les carreaux sont couverts d’une crasse brunâtre déposée par le vent marin. Je vais les lessiver à grandes eaux.

Je termine à peine les fenêtres du premier étage lorsque je vois Mel arriver à vélo. Elle pédale sans hâte et répond discrètement à mon grand geste de la main. Je descends l’accueillir et la trouve soucieuse.

— Eh bien, tu en fais, une tête.

— J’ai merdé, Hélène. Je te demande pardon.

— De quoi ? D’hier ? Pourquoi t’excuses-tu ?

— J’ai tout dit à Bruno.

— Il l’a mal pris ?

— On rentre, on s’assoit et je t’explique.

Pendant que la cafetière crachote, Mel me raconte d’une voix altérée :

— Ce n’est pas notre baise d’hier qui le met en colère. Tu sais, il me livre régulièrement à des hommes, parfois à des femmes, des couples ou même des groupes entiers. L’erreur que j’ai commise hier est de ne pas lui avoir demandé l’autorisation avant de me laisser aller avec toi. Tu comprends, mon corps lui appartient ! Je n’ai pas le droit d’en disposer. C’est Bruno le Maître de ma sexualité. Du coup… Je suis punie.

Moi qui croyais que la punition se limitait un petit jeu propice à la fessée, je devine que je suis loin de la réalité en découvrant Mel au bord des larmes. Bruno a promis de l’attacher dans leur jardin pour la battre avec une branche de noisetier fraîchement coupée et de ne la détacher que le lendemain matin.

— Et ça ne t’excite pas ?

— Non, là c’est un calvaire…

Sa dernière phrase me fait bondir.

— Ah mais non ! Il ne te battra pas ! C’est n’importe quoi, votre truc ! Écoute, tu restes ici et je vais voir Bruno. Et avec les gendarmes s’il ne m’écoute pas. Je rêve ! Mel, tu ne peux pas te laisser traiter comme ça !

Son regard se brouille. Comme si je m’étais transformée en Diable. Elle se lève, blême.

— Je te préviens Hélène. Si tu dis un seul mot à Bruno de ce que je t’ai confié, tu n’auras plus de moi ni parole, ni regard. Ce sera fini, je ne te connaîtrai plus. J’aime mon mari. J’aime lui obéir et m’avilir m’excite. Alors oui, la branche de noisetier, je m’en passerais bien, mais ça fait partie d’un tout, et ce tout, j’y tiens. Ne brise pas ma vie simplement parce que ce que je te confie outrepasse tes limites morales.

Je viens à peine de retrouver ma complicité d’antan avec Mel, nos baisers et sa peau. Rien d’autre ne compte. Je réfléchis à toute vitesse.

— D’accord. Excuse-moi. Trouvons une solution, je me sens responsable. Je ne supporterai pas que tu sois punie seule.

— Tu veux que je te fouette ?

— T’es conne ! Mais je suis prête à dire à Bruno que c’est de ma faute, que j’ai été entreprenante et que tu n’as pas pu dire non. Ensuite tu pourras, avec votre jeu bizarre, demander une punition plus douce.

Elle réfléchit longuement. D’une main je caresse ses cheveux, de l’autre, je croise les doigts. J’ai failli faire une belle bourde en m’énervant ainsi.

— D’accord. Bruno va arriver à la maison pour déjeuner. Je lui parlerai.

Nous nous étreignons et je la regarde s’éloigner.

4

À quinze heures les vitres sont impeccables, les feuilles mortes remplissent quelques sacs-poubelle et les ceps s’entassent en prévision d’un futur barbecue. Je meurs de faim mais je suis tellement inquiète du sort de Mel que je n’essaye même pas d’avaler un bout de pain. Lorsque je la vois arriver, je la prends par la main et l’entraîne à l’intérieur, cœur battant.

Comme lorsque nous étions adolescentes et que nous nous cachions, elle a rangé son vélo dans la remise. Ainsi, du dehors, on ne sait pas qu’elle est là. Nous fermons la maison et montons dans la chambre en un accord tacite et empressé. Là, couchées sur le lit, Mel raconte et je caresse sa peau.

— Je savais quoi faire pour l’adoucir, alors j’ai préparé quelques mises en bouche, que j’ai disposées sur la table basse avec le grand martinet de cuir, celui qu’il préfère, et aussi un bâillon et deux cordes. C’est notre kit de base. Ensuite je me suis dénudée, j’ai passé les bracelets de cuir à mes poignets et mes chevilles et j’ai attendu dans l’entrée, dos à la porte. J’ai testé une variante par rapport à la position prévue : au lieu d’être à genoux j’ai posé une joue sur le carrelage et levé haut mon cul, comme une chatte en chaleur. Mon cœur battait fort ! C’était un coup de poker. Selon l’humeur du jour je pouvais le contrarier ou lui faire plaisir. En général j’ai plutôt intérêt à me contenter d’obéir, mais là, fichue pour fichue, j’avais décidé de prendre le risque. Quand il est arrivé je me sentais autant excitée que terrorisée. Il n’a rien dit. Il a refermé doucement la porte derrière lui. J’ai entendu qu’il retirait sa veste et déposait ses clés sur la console de l’entrée. Il s’est rendu dans la cuisine où il s’est lavé les mains. Ensuite il s’est dirigé vers le salon. Il a marqué un temps d’arrêt. Je suppose qu’il regardait ce que j’avais installé. Et il est revenu vers moi. Je voyais ses pieds entre mes yeux mi-clos. J’ai entendu qu’il prenait une photo et j’ai respiré mieux : c’était un signe de satisfaction. Sauf que Bruno, il montre son plaisir à sa façon ! Il a attrapé brutalement mes cheveux pour me relever. J’étais ankylosée et n’arrivais pas à me redresser d’un coup. Alors il a empoigné mes seins et les a écrasés entre ses doigts. Ça m’a remis les idées en place. Sans le regarder – dans ce genre de situation, c’est interdit – je me suis placée en position d’attention : debout, bras le long du corps, pieds écartés d’une largeur d’épaules, regard au loin devant. Il m’a demandé si je voulais être fouettée. J’ai acquiescé. Il a voulu que j’explique pourquoi je méritais une correction et j’ai dit, comme nous l’avions prévu, que je reconnaissais ma faute mais n’étais pas la seule responsable de notre baise d’hier. Il a feint de ne pas comprendre et m’a demandé qui d’autre pouvait être responsable. Je commençais à flipper… J’ai dit que tu étais responsable aussi et ça l’a fait marrer. Il m’a attrapée par les cheveux et m’a engueulée en me disant que tout le monde voulait me baiser et que c’était à moi de me souvenir à qui j’appartenais.

Elle m’a regardée, les yeux brillants, et a repris son récit :

— J’ai promis de ne plus l’oublier et évidemment nous n’en sommes pas restés là. J’ai dû aller à ma place, au centre du salon sous un crochet fixé au plafond, mains levées. Ça se passe toujours pareil. Bruno fait passer une corde là-haut et avec les anneaux de mes bracelets hisse mes bras vers le haut. Ensuite il place une barre entre mes chevilles retenue aux bracelets de cuir par deux mousquetons et je perds l’équilibre. Je me retrouve suspendue par les poignets. Il ne lui reste plus qu’à insérer la boule de caoutchouc dans ma bouche et resserrer le bâillon de cuir derrière ma tête. Et il me fouette au grand martinet, en suivant toujours le même parcours. Ce qui compte pour lui, c’est la perfection des traces sur ma peau. Donc, j’étais prête. D’habitude il commence en haut du dos, là où c’est peu sensible, redescend progressivement vers les fesses et s’y s’attarde jusqu’à ce que le sang perle. Après ce sont les jambes. Derrière les genoux c’est terrible et je crois qu’il se réjouit de mes cris étouffés. Avec un mouvement de bas en haut, il fouette l’intérieur de mes cuisses et ma chatte. Enfin il tourne autour de moi pour finir en remontant de l’avant de mes cuisses à mes seins. Là, souvent, je suis fatiguée, je me tords, je veux qu’il finisse. C’est le moment intéressant, pour lui. Il termine sur mes seins car c’est là, en dosant sa force, qu’il a le pouvoir de me faire pleurer. Pendant tout le rituel, si je me tiens tranquille, il peut s’interrompre pour enfoncer ses doigts dans ma chatte. La douleur du martinet me fait tellement planer que je jouis immédiatement d’un long orgasme qui ne s’arrête pas. Et après ces orgasmes il peut arriver que je ne sente plus la douleur : comme si j’étais évanouie. Aujourd’hui c’était différent. J’ai reçu un seul coup, plus violent que jamais, en plein ventre. La souffrance m’a coupé le souffle, a irradié tout mon corps et ma tête. J’ai manqué vomir. J’étais interloquée. Je l’interrogeais du regard et lui, après ce coup, a jeté le martinet sur le canapé et m’a ignorée. Il est parti manger en prenant tout son temps, me laissant bras en l’air pendue au plafond. Ensuite il s’est assis face à moi sur un fauteuil et a regardé son smartphone en silence, en me jetant de temps en temps des coups d’œil méprisants. J’avais mal partout, mon sang ne circulait plus dans mes mains et, faute de déglutir, de longs filets de bave coulaient de ma bouche. Je me sentais pitoyable – ça ne me déplaisait pas. Il a fini par se lever et m’a essuyée avec son mouchoir en disant « tu es dégoûtante ». Il souriait. Je le voyais heureux. Et là, il m’a annoncé la nouvelle punition : j’ai ordre de t’amener à lui pour que tu sois fouettée. Sinon, j’aurai la branche de noisetier et la nuit au jardin.

— C’est d’accord.

Je n’hésite pas une seconde : je dois sauver Mel de cette punition.

Elle veut que je réfléchisse. Elle craint que je ne réalise pas où je mets les pieds. Mais ce qui m’arrivera est secondaire à mes yeux. Je veux faire tout ce qui est en mon pouvoir pour lui éviter une humiliation qui me fait froid dans le dos.

— Je ne sais pas si je peux te laisser faire ça.

— Arrête, Mel, je ne suis pas une oie blanche ! Je te rappelle que je me branle tous les soirs devant des vidéos de gang-bangs.

— C’est vrai, mais je te parle de réalité, là ! Tu ne connais pas la soumission réelle. Tu accepteras d’obéir à Bruno ? Et s’il te fait mal ? Tu aimeras ? Je ne veux pas que tu le fasses pour moi mais pour toi, tu comprends ? Je veux que ça t’excite. Et puis tu sais… ce n’est pas seulement livrer ton corps. Tu y laisseras sûrement un peu de ton âme, tu l’as compris ?

Oui, je suis excitée. Et oui, j’ai tout compris. Maintenant que j’en sais un peu plus je vois les choses d’un autre œil. J’admire le cran de Mel ; je mouille d’envie de découvrir cette peur mêlée de sexe. Et aussi de ne plus rien décider, de n’être plus qu’un corps.

Le fait que Bruno ne m’attire pas sexuellement et me soit même carrément antipathique ajoute une dimension tragique à ce que j’imagine de la punition. Aucun doute, je veux saisir cette chance d’expérimenter la réalité de ce qui se cache derrière ces quatre lettres, BDSM. Et si c’est une erreur, si je déteste ça, tant pis.

Ma décision touche Mel. Elle me prend dans ses bras, m’embrasse et me caresse partout, comme hier. Je tente de lécher ses seins et glisser ma main dans son jean mais elle m’interrompt : c’est défendu.

Elle me serre contre elle et je la questionne sur ce qui arrivera. Bien sûr, tous les détails seront décidés par Bruno, mais elle m’apprend quelques règles de base. Par exemple, la façon de me présenter. Épilation intégrale et talons. Yeux très maquillés, bouche et ongles rouges. Ni parfum ni bijoux. Seins, chatte et cul accessibles – c’est-à-dire : porter un habit ouvert sur le devant pour libérer la poitrine ou bien une jupe avec un chemisier. Aucun sous-vêtement. Jambes nues.

Ma valise renferme plusieurs tenues adéquates et pour le maquillage, pas de problème. Suis-je une soumise qui s’ignore ? J’aime les robes colorées de forme portefeuille, croisées sur la poitrine et retenues par une large ceinture marquant la taille. Je possède plusieurs paires d’escarpins de flamenco, très pratiques pour courir en servant les clients de la boulangerie. Ils retiennent mon pied avec une petite bride et les talons sont stables. Le jour J je raserai ma chatte, et advienne que pourra !

Avant de me quitter, Mel répète une énième fois que je peux changer d’avis à tout moment, qu’elle préfère la branche de noisetier à l’idée que je me force pour elle.

Mais je ne changerai pas d’avis.

Je m’étonne de ne pas m’inquiéter tant que ça de Bruno. Mais après tout c’est un jeu et il semble en maîtriser les règles. Et puis finalement, je risque quoi ? Au fond, pas grand-chose. Des coups de martinet ? Et bien quoi ? La douleur ne sera pas éternelle.

Je patiente jusqu’au soir en bouquinant, ne faisant de pauses que pour regarder la mer. J’ai besoin penser à autre chose. Quand le soleil se couche je décide de marcher vers les vagues.

Les goélands investissent la plage. Les bruns sont les jeunes, nés de l’année et les plus clairs les aînés. Je suis arrivée sur le sable et ils volent en criant autour de moi. La mer est paisible et le vent doux. L’eau caresse mes chevilles. Les yeux vers l’horizon je laisse les souvenirs affluer et en les égrenant je chemine le long de la mer jusqu’aux pédalos. Alignés sur le sable et liés par une chaîne, ils semblent fanés et rouillés. Pourtant sur l’eau, en plein soleil, il voguent vaillamment, portant familles entières et jeunes rigolards.

Je rentre pieds nus par la route, sandales à la main. En passant sur la place je vois de la lumière chez Bruno et Mel et imagine les fois où il l’a livrée à des inconnus. Je frissonne et mouille en même temps. C’est abject mais ça m’excite et cette excitation me déstabilise. Être une moins-que-rien, juste pour un instant, me fait envie. Devenir un réceptacle à foutre, trois trous à fourrer, perdre mon humanité, devenir une chienne.

5

Après ma promenade j’ai envie d’être baisée. Sans faire l’effort de plaire. Juste être prise, utilisée. Vider des couilles. Sans autre contrepartie que ma passivité ou mon obéissance.

Un verre de vin à portée de main, je me connecte à mon site préféré – mais ce coup-ci pas de gang-bang : la catégorie « kink » me tend ses bras harnachés – avant de me soumette à Bruno je veux voir une femme dans la posture décrite par Mel. Je déniche le trio que je cherchais : un Maître et deux soumises. Elles sont attachées ensemble. Il les cravache et les baise rudement. Sa queue sort d’une bouche pour entrer entre les lèvres voisines. Les deux femmes ligotées forment un seul corps difforme, étirant leurs cous pour s’embrasser, aidées par le Maître.

Je me branle le clito avec force. Clapotis de mouille tellement je suis excitée. Je m’imagine collée contre Mel, Bruno s’enfonçant dans ma gorge, la bite encore gluante d’avoir fourré l’autre chatte. Toutes deux à sa merci. Il claquerait nos culs, les branlerait, nous donnerait ses doigts à lécher. Quand Mel et moi nous embrasserions à nouveau, nous devinerions le goût de nos anus mêlé à nos salives.

Je le sens dans ma bouche, ce baiser âcre. J’enfonce mes doigts en moi, avec violence, comme s’ils appartenaient à Bruno. Je jouis en criant, martyrisant mon sein de ma main libre, extatique douleur.

Je reste allongée sur le canapé un long moment, main dans le pantalon de pyjama, chemise ouverte, pétrifiée de plaisir. Ma poitrine se soulève au rythme de mon souffle d’abord haletant puis de plus en plus calme. Je ferme les yeux en caressant mon sexe qui s’apaise. Je pense à une langue amie qui viendrait me nettoyer. Je souris et ne tarde pas à m’endormir.

Le lendemain, tandis que je bois mon premier café devant la fenêtre ouverte, je reçois un message de Mel. C’est pour ce soir.

Montée d’envie plus que de crainte. D’abord la curiosité, aussi immense qu’inassouvie, mais surtout l’idée d’obéir – à un homme inquiétant, de surcroît. J’adore ce frisson de peur et le découvrir me surprend. Je me sens vivante, debout : il se passe quelque chose, la vie bat, mon sang bouillonne.

La voix de la raison me suggère de m’inquiéter mais mon envie d‘expérimenter la fait taire. Ce sera plaisant de se laisser aller. Je me préparerai selon les codes et ensuite plus rien ne dépendra de moi. J’ai besoin de repos, non ?

Je ne me plains pas de ma vie de femme célibataire mais parfois je suis fatiguée de tout décider seule. L’idée de ne plus m’occuper de rien le temps d’une parenthèse hors de la réalité me tente. Qu’il fasse ce qu’il veut, le Bruno, je ne serai qu’un corps. Et Mel veillera sur moi.

En attendant, j’ai faim. D’un coup de bicyclette je fonce chez Gracieux, l’épicier. Ça n’est pas son vrai nom mais le sobriquet dont l’affublent les gens du coin. La cinquantaine grasse et l’hygiène douteuse, sa dernière lessive doit remonter à l’invention du lave-linge.

Sourcils hirsutes, ongles noirs et pensée limitée : tout en lui est à l’abandon. Mais pas le choix : si nous voulons du pain et quelques provisions sans prendre la voiture, il faut passer par lui.

L’envie de baiser de la veille n’est pas passée. Elle me serre la gorge comme un orgasme raté et mes futurs exploits sexuels m’enhardissent. J’enfile une robe fine et reste nue dessous. Au village j’entourerai mon buste d’un châle mais si le vent souffle fort mes jambes seront dévoilées. Tandis que je dévale la départementale sur mon vélo, je sens mes tétons libres danser sous le tissu et l’air caresser ma chatte. Envie de montrer à tout le monde que je suis accessible, excitée, bonne à foutre.

À l’épicerie je suis la seule cliente. J’écarte mon châle sitôt le seuil passé. Ambiance équivoque, dans mon fantasme l’épicerie est un cabaret interlope et le pauvre Gracieux figure le public – lubrique, évidemment. Mes seins pointent. L’aréole sombre se voit à travers l’étoffe de ma robe. Je me penche pour choisir quelques pêches. Le tissu qui tombe sur mon cul se glisse entre mes fesses. Gracieux ne me regarde pas. Quel con ! Tout ça pour des clous. Je règle mes emplettes, déçue. Faire bander l’homme-singe m’aurait bien plu, dommage !

Retour par le chemin des écoliers, balade à travers les vignes. À chaque caillou, mes nichons sautillent. J’ai hâte d’être à ce soir. Envie d’être fessée, de sentir mon cul cuire.

Ma balade me conduit jusqu’à un endroit que j’adore : un ruisseau asséché à l’arrière d’une maison en ruine, décor digne de La Maison assassinée : je visualise le héros détruisant à coups de massue la bâtisse maudite, au son des cigales sous un cagnard de plomb.

J’ai déjà fait l’amour ici. Quelques fois dans la maison à ciel ouvert, quelques autres sur une roche plate écrasée de soleil au bord du ruisseau. Le coin est connu pour ça. Je gare mon vélo contre le puit asséché et poursuis à pied, à l’ombre des pins. Le cuir chaud de la selle contre ma chatte nue m’a excitée à mort et je pense avec une impatience croissante à la soirée qui s’annonce. J’envoie un message à Mel pour lui décrire mon trouble et lui demande si Bruno accepte d’une soumise qu’elle se caresse avant de le voir. En réponse je reçois un smiley qui rigole, puis : « Non, tu ne te touches pas. Je viendrai vers seize heures pour te préparer. Il y aura une surprise. Je meurs d’excitation. »

Effet immédiat entre mes cuisses. Il ne me reste plus que la marche et le vélo pour soulager mon clitoris gonflé et mes lèvres gorgées de sang. Je retrouve le rocher lisse de mes ébats adolescents et m’y allonge avec nostalgie, l’entrejambe toujours trempé. Le soleil passe entre les branches des grands arbres remués par le vent. La pierre est brûlante. Je ferme les yeux et pense à Bruno, aux amants de jeunesse. Tout se mélange. Ils deviennent un seul homme qui me prend avec force. La tendresse de l’un, la poigne d’un autre, le danger que représente le Maître épiçant l’ensemble. Je me sens comme une parachutiste avant le grand saut. Je me dis c’est sûrement une erreur, mais en quête de sensations fortes ferai le pas en avant qui me projettera dans le vide.

Je sursaute au craquement d’une branche près de moi. J’ai dû somnoler. Ma robe est relevée et mes cuisses ouvertes. Je me rajuste en scrutant les environs, pas rassurée, mais ne vois rien.

Je récupère ma bicyclette, fébrile et affamée.

Après le déjeuner je textote Mel pour l’avertir que la porte est ouverte et que je fais la sieste. Je me glisse nue sous les draps rêches du trousseau de mamie, décidée à reprendre des forces. Je veux me présenter à Bruno fièrement et éprouver la condition de soumise sans faillir.

Comme je l’espérais, Mel me tire du sommeil avec ses caresses. Je ne me presse pas d’ouvrir les yeux pour profiter de sa main légère sur mon front, mes cheveux et mes joues, puis l’attire contre moi. Nos jambes se mélangent et nos lèvres se trouvent. Que sa bouche est douce et sa langue délicate ! Je suis accro à elle, bordel.

Elle se colle contre moi et nos sexes se pressent comme s’ils voulaient s’avaler l’un l’autre. Tout en nous embrassant chatte contre chatte nous nous frottons. Je passe mes mains sous son tee-shirt pour attraper ses seins, petits, aux mamelons saillants. J’ai besoin de les lécher. Comme une assoiffée se jette à la fontaine, je les lape avec fièvre.

Elle gémit de plaisir et ne relève pas l’interdit. Je pince ses tétons entre mes lèvres et les mordille avant de les couvrir de salive. Sa peau est salée et son parfum m’enivre. Elle appuie sur ma tête pour que je la bouffe mieux. Je bave sur elle, la mouille et frotte mon visage sur sa peau trempée. Entre mes jambes je coule. Excitée comme une bête je veux barbouiller Mel de ma mouille et faisant volte-face, je relève ma robe pour m’asseoir sur sa bouche. Mes cuisses encadrent sa tête et elle malaxe mes fesses en enfouissant sa langue en moi. Elle se régale de me lécher et ondule son bassin comme une anguille qui vient d’être pêchée. Je plaque ses hanches sur le lit. Mel se laisse faire, elle aime se faire brusquer. J’écrase davantage ma chatte contre sa figure et déboutonne son jean. Elle ouvre grand la bouche sur ma vulve gluante. Que c’est doux et chaud ! Et sa petite langue qui s’agite dans ma fente ! Je vais mourir de plaisir.

Je glisse ma main dans son jean et branle son clitoris dur comme un petit caillou. Mon plaisir monte. Je repousse le pantalon le long de ses jambes pour lécher son abricot tout lisse. Elle suce mon clito comme une bite. L’orgasme est proche, je me sens partir. Je veux jouir en lui mangeant la chatte, il me faut son goût. Chacune léchant l’autre, nous roulons sur le lit. Son pantalon dégage enfin et j’ouvre ses cuisses. Elle rugit de plaisir en se cambrant quand je tire ses lèvres entre mes dents. Elle mord mon clitoris bandé. Jouissances simultanées, agrippées l’une à l’autre.

— C’est malin, je ne devais pas jouir.

— Non. Je t’ai dit de ne pas te toucher.

— Nous sommes donc exemplaires !

Nous rions en nous embrassant. Je suis folle de cette fille.

6

Le repos est de courte durée. Nous jugeons préférable de ne pas avouer à Bruno nos orgasmes. Il est temps à présent que Mel me montre la surprise promise. Elle sort de son sac une petite bourse de velours noir et me la tend. L’objet qu’elle contient est lourd dans ma main. J’ouvre avec curiosité et découvre un plug en inox orné d’un cristal rouge. Je dois préparer mon cul que je présenterai ce soir, lisse et orné du bijou. Il faut auparavant raser ma chatte et filmer le rasage. Bruno veut recevoir la vidéo avant de quitter la banque dont il est le directeur : pas de temps à perdre.

Mel pose son smartphone sur le lavabo. L’appareil filme entre mes cuisses ouvertes. Je suis assise au bord de la baignoire et sens le regard virtuel de Bruno sur moi comme s’il était là. Par bravade et pour cacher mon trouble devant cette situation, je me cambre.

Mel s’agenouille devant moi et étale la mousse à raser sur mon pubis à hauteur de ses yeux. Mon cœur s’emballe quand elle pose la lame, je me sens à la fois puissante et vulnérable. Le rasoir glisse, mes poils tombent sur le sol… Me voilà encore plus nue !

Puis c’est au tour de mes lèvres d’être couvertes de mousse et rasées. Je caresse les cheveux de Mel, qui s’applique. Elle écarte mes chairs de ses doigts fins et essuie en souriant des fils gluants de mouille tiède.

Nous ne parlons pas mais nos regards sont éloquents : nous avons encore envie.

Toute lisse devant, lèvres comprises, je présente mes fesses devant le smartphone. D’une main je m’appuie sur le rebord de la baignoire et de l’autre m’ouvre pour laisser passer le rasoir. Je suis gênée de présenter ainsi mon anus. C’est difficile mais Mel m’encourage du regard et approche délicatement la lame, qui ne tarde pas à glisser autour de mon petit trou. Sans pilosité les sensations sont exacerbées, je frissonne et me retiens de gémir.

Toujours en silence, elle pose le rasoir et glisse ses mains partout sur mon sexe pour examiner son travail. Je m’ouvre en soupirant. Du pubis à l’anus, elle passe ses doigts sur ma chatte brûlante, vérifiant n’avoir rien oublié et laissé terrain nu.

Enfin elle coupe la vidéo et j’explose.

— Mon Dieu, Mel, que c’était excitant !

— J’ai adoré faire ça.

— Je suis douce comme toi, maintenant.

— Tu mouilles comme jamais, je suis sûre que je n’aurais qu’à poser le bout de la langue ici pour te faire jouir…

— Mais oui, viens me lécher, ma chérie.

— Non. Nous n’avons pas le temps. Il faut envoyer la vidéo et finir ta préparation.

Je ravale mon désir et n’insiste pas. Un non de Mel ne se discute pas. Elle a toujours cette sauvagerie dans le regard qui fait à mes yeux tout son charme.

Le temps que je me rince, Bruno a reçu la vidéo et a seulement répondu : « Maintenant, le rosebud ».

La soumise aguerrie me montre la position : je dois me placer à quatre pattes sur le lit, buste sur les draps, poignets près des chevilles et cul bien relevé. J’apprends que c’est ainsi qu’on se présente au Maître pour être ornée, quand on est bien dressée. Ce vocabulaire m’amuse et me plaît. C’est animal et rude. Une envie d’être montée, saillie comme une jument, me prend à la gorge. Je suis en position, immobile, et Mel me filme d’abord en plan large, puis mon cul en gros plan. De sa main libre elle écarte mes fesses et crache sur ma rondelle. Je vis un moment fou, enivrant. Comment la suite pourra-t-elle être plus folle encore ?

Elle étale sa salive avec la pointe froide du plug. Je lève mes hanches plus haut. Pénètre-moi partout ! Elle appuie plus fort entre mes fesses sans viser l’orifice et elle masse les contours de mon anus palpitant en me flattant de la main. Mais moi je veux être prise ! Sa main entière enfoncée dans ma chatte, mon cul ouvert et possédé. J’attrape les doigts qui tiennent le bijou et l’enfonce moi-même.

Mel coupe la vidéo et éclate de rire.

— Alors toi ! Tu vas te faire engueuler !

— Mais pourquoi ? Tu m’excites trop, c’est pas possible de résister.

— Tu verras. Je connais mon Maître, jeune Padawan. Et crois-moi, ça va chauffer pour toi si tu recommences à prendre ce genre d’initiative.

— Que ça chauffe, oui ! Je suis bouillante, je ne sentirai rien. Combien de temps dois-je garder cet instrument de torture dans mon cul ? Je manque jouir à chaque mouvement et veux remplir ma chatte ! Cet objet me transforme en bête lubrique.

— Sans blague. Tu gardes ton cul ainsi. Il ne t’appartient plus. Je dois partir, ma belle. Ne touche à rien et viens à vingt heures pile.

Je l’attrape comme une judoka écrase un adversaire et nous nous embrassons sauvagement. Nous nous séparons haletantes, joues rouges, yeux brillants.

Deux heures plus tard je marche en direction du village. Je ne me suis pas sentie capable d’enfourcher mon vélo avec un tel démon dans le cul. De plus je porte des talons peu propices au pédalage. Je songe que je suis déjà soumise par les atours imposés. Et sortir dans ces rues en robe drapée, lèvres et ongles rouges est une expérience étrange. Heureusement je ne croise personne, pas même Gracieux dont l’épicerie est fermée.

Je marche un bon quart d’heure, à petits pas, essayant d’atténuer le claquement de mes talons sur la route. Arrivée devant la porte de Mel et Bruno, je m’offre une pause, le temps de reprendre mon souffle, haché par le stress. Main sur la poignée et nue sous ma robe, j’inspire et expire longuement, jusqu’à retrouver un semblant d’idées claires. Je sonne.

Bruno ouvre et me salue avec une amabilité si grande qu’elle en est presque moqueuse.

— Hélène, tu viens à l’heure exacte, c’est très agréable, merci.

— Bonsoir Bruno. Je… Je suis embarrassée.

— Ne le sois pas, voyons, nous allons passer une soirée délicieuse. Tu n’imagines pas à quel point je me réjouis. Et tu es ravissante dans cette robe rouge.

— Mel n’est pas là ?

— Tu prendras l’habitude de me remercier si je te fais un compliment.

— Heu… Oui, pardon, merci mais où est Mel ?

— Ton amie t’attend. Elle ne peut malheureusement pas s’avancer vers toi. Allons la rejoindre.

À peine suis-je entrée que déjà je me sens prise en faute. Chaque mot que prononce Bruno, pourtant cordial, sonne comme une menace. Il pose sa main dans mon dos et m’indique le salon. Je ne l’ai jamais vu si détendu, lui qui se montre volontiers mutique ou persifleur.

Il ouvre grand la porte et mon cœur s’arrête.

Contre le mur face à la porte, Mel est attachée sur deux grandes planches en croix. Entièrement nue, de larges bracelets de cuir noir lui entourent poignets et chevilles, accrochés par des mousquetons à quatre lourds anneaux de fer fixés aux extrémités des planches. Elle se tient debout, écartelée, vivante croix de Saint-André. Le plus impressionnant : un harnais de cuir dont les lanières se croisent sur son beau visage et fixent une boule enfoncée dans sa bouche béante.

Bruno savoure son effet et me laisse le temps de profiter du spectacle. Je cherche le regard de Mel. Elle incline la tête en clignant des paupières pour me signifier qu’elle va bien. Je veux m’approcher d’elle mais Bruno prend mon bras et me guide vers le canapé sur lequel se trouvent trois flûtes et du champagne.

— Viens t’asseoir. Tu connais ce canapé, n’est-ce pas ?

— Oui, je… C’est pour ça que je suis là. Je voulais te dire que…

— Excuse-moi de te couper mais tu vas changer de ton. D’abord, tu me vouvoies et ensuite tu te contentes de répondre à mes questions.

— D’accord, Bruno.

— On part de loin, donc. Puisqu’il faut le préciser, oublie ce « Bruno » aussi. Tu m’appelles Maître, comme le fait ton amie. Quand elle peut parler, naturellement.

— Heu… D’accord.

D’un geste vif il saisit ma mâchoire. Son visage affronte le mien. Il serre fort et me contraint de ses doigts à ouvrir la bouche. J’ai à peine le temps de croiser le regard de Mel qui écarquille les yeux comme pour dire « Attention ! ». Il articule d’une voix menaçante :

— Non. Pas « D’accord ». C’est « oui, Maître », compris ?

Il desserre sa poigne et j’essaye d’acquiescer en inclinant la tête. Je suis envahie d’émotions contradictoires. L’envie de le repousser. La peur qu’il me frappe. Et, surtout, une irrésistible excitation sexuelle qui me vrille le ventre.

— Je n’entends rien.

— Oui, Maître.

Je me sens tellement « cliché » en prononçant ces mots ! Comme dans un mauvais mummy porn quand un mâle puissant domine une jeune cruche. « Maître », et puis quoi, encore ? C’est ridicule !

Pourtant je frissonne lorsqu’il se penche vers moi et embrasse mes lèvres en caressant ma nuque.

— Voilà, c’est mieux, on va peut-être arriver à quelque chose. Tu feras juste attention à ton regard furieux, Hélène. C’est perceptible et légèrement contrariant. Trinquons ensemble. Comme tu le vois, ta chérie ne peut pas boire avec nous pour l’instant. Elle pourra se détendre quand nous aurons fini.

« Fini » ? « Fini » quoi ?

Il lève son verre en direction de Mel et lance : « À ta santé, Soumise », puis frôle ma flûte de la sienne et boit une gorgée de champagne. Je vide mon verre d’un trait, la gorge brusquement sèche.

— Je ne te propose rien à manger, tu ne m’en voudras pas. Nous avons mieux à faire. Dis-moi pourquoi tu es là, donc, puisque tu veux parler.

— J’ai couché avec Mel. Sans ton… Votre accord.

— À qui parles-tu, là ?

— J’ai couché avec Mel sans votre accord, Maître.

— C’est mieux, j’ai failli m’irriter. J’ai considéré que la fautive était celle qui connaissait les termes du contrat mais tu as jugé bon d’intervenir en sa faveur. Tu penses qu’un partage des responsabilités est plus juste, c’est bien cela ?

— Oui Maître. Je peux vous poser juste une question ?

— Je t’écoute.

— J’accepte d’être punie à la place de Mel, pour adoucir sa peine et…

— Tais-toi. Laquelle doit être punie et comment, c’est mon problème à moi. Maintenant tu n’as qu’à dire « oui Maître » ou « non, stop ». C’est bien compris ? Donc tu acceptes d’être punie aussi et c’est pour cela que tu es venue librement ?

— Oui, Maître.

— Fixons donc les limites. Lève-toi et tiens-toi droite. Je n’aime pas parler aux personnes avachies. Mets-toi devant moi. Ne te dandine pas, tu me donnes le tournis. Bras le long du corps et mains à plat sur les cuisses. Tiens-toi droite et ne bouge pas, j’ai dit.

Je m’exécute. Mon cœur bat à me faire mal. Je sens le plug qui dilate mon cul. J’ai déjà envie que Bruno me baise pour soulager l’indescriptible tension concentrée dans cette pièce. Je ne le quitte pas des yeux. Je tourne le dos à Mel et je sens son regard dans mon dos comme un encouragement. Je sais qu’elle partage mon émoi. Me voici entrée dans le monde de la soumission. J’y suis, c’est réel. Un shoot d’adrénaline, comme un premier orgasme.

Je me dresse bien droite, au garde-à-vous devant Bruno resté assis dans son fauteuil. Il déguste son champagne à petites gorgées et observe la scène avec satisfaction : son épouse en arrière-plan, comme clouée au mur, bouche et sexe ouverts, et sous ses yeux une novice bravache qu’il pense briser sans effort. Mes tétons durcissent et mon souffle se précipite. Je pourrais lécher mes lèvres, ouvrir ma robe, me caresser, faire n’importe quoi pour être une vraie salope.

— Puis-je accéder à ton corps ?

— Oui, Maître.

— Je veux tous tes orifices sans aucune limite. Je veux forcer ta bouche et dilater ton cul. Tu y consens ?

— Oui, Maître.

— Peut-être que je te baiserai, aussi. Mais nous n’en sommes pas là. Montre-moi tes seins.

Je fais tomber ma ceinture et dénoue les pans de ma robe portefeuille qui s’ouvre entièrement, dévoilant mes seins dressés et mon corps parfaitement imberbe. À la vue du sourire qui éclaire le visage de Bruno, je sais que j’ai marqué des points. J’ai du pouvoir sur lui, moi aussi.

Il se lève, ramasse ma fine ceinture de cuir et en caresse ma poitrine. Je me redresse et ferme les yeux.

— Regarde devant toi. Excellente idée, cette jolie ceinture. Cela ne te contrariera pas si je te fais mal ? J’ai très envie de faire rougir ta peau mais il me faut ton accord préalable. Est-ce que tu consens à sentir la douleur ?

—… Oui…

Un coup de ceinture cinglant s’abat sur mon sein gauche. La douleur irradie, se déploie et cogne jusqu’à mon cerveau. Je crie et plie les genoux.

— Debout ! Oui, qui ?

— Oui, Maître !

Un deuxième coup s’abat sur l’autre sein. Je me retiens de crier et encaisse sans fléchir, dents serrées.

— Ça, c’est parce que tu as bougé. Et pour équilibrer, aussi. Je suis un peu maniaque.

Je regarde obstinément face à moi et relève le menton. Je n’arrive pas à retenir un sourire de fierté. Et peut-être de défi.

— Je te garantis que tu perdras ce petit sourire. Mais pour l’heure rejoignons ma soumise qui doit s’ennuyer. La pauvre. Il faut qu’elle profite elle aussi de ta venue. Retire ta robe et va t’appuyer contre elle. Écarte tes jambes en face des siennes et attrape ses poignets. Parfait. Ne bougez pas, mesdames : je prends quelques photos pour vos souvenirs de vacances.

7

Je suis collée contre Mel. Sa peau est froide alors que la mienne brûle. Je plonge mes yeux dans les siens et imagine un dialogue silencieux : « Est-ce que tu vas bien ? », « Ne t’inquiète pas pour moi », « C’est pour de faux, regarde, mes yeux sourient, tu n’as pas peur ? », « Je n’ai pas peur. Je suis trop excitée. »

Mel plisse les yeux, bouche ouverte. Je lèche ses lèvres ouvertes par le ballon boule. J’appuie mon pubis sur le sien et elle me rend la pression. Nous nous frottons, collée l’une à l’autre et les yeux dans les yeux. J’entends Bruno s’approcher. Il caresse mon dos. Je frissonne. Puis il enfonce d’un coup les doigts de ses deux mains dans nos chattes ouvertes. Je ne peux retenir un cri. Il nous branle ensemble et je sens le ventre de Mel s’agiter contre le mien. Le bâillon étouffe son gémissement. Je m’agrippe à elle, secouée par la main qui me baise, souffle court, je suis emportée par un orgasme aussi sévère qu’une gifle. Bruno ne me laisse aucun répit. Il me pilonne de ses doigts. Je ne tarde pas à gicler, éclaboussant tout : le costume de Bruno, les jambes de sa soumise, le parquet.

Le Maître sort un mouchoir de sa poche et s’essuie les doigts en disant « Quelle petite dégoutante ». Par réflexe je tourne la tête vers lui, me détachant de Mel et je comprends sans tarder mon erreur : il me repousse vers elle en m’ordonnant d’un ton cinglant de ne plus faire le moindre mouvement sans en avoir reçu l’ordre.

Je reste collée à mon amie, pétrifiée. Elle avance doucement son bassin vers le mien, seul mouvement possible, comme pour me dire « Tout va bien. Je suis là. » J’abandonne ma joue sur son épaule que j’embrasse discrètement. C’est étrange comme je me sens bien.

Les pas de Bruno se sont éloignés et approchent à nouveau. Il tire en arrière mes cheveux retenus en chignon, me maintenant à la limite de la chute et articule près de mon oreille :

— Puisque tu veux être punie, petite curieuse, je vais te donner ce que tu as choisi de connaître. J’ai un martinet dans la main. Je vais te le décrire et si tu bouges un cil tu le regretteras.

Il relâche mes cheveux et je me replace avec précipitation dans la position ordonnée au départ. Je suis ébouriffée et des mèches plein les yeux mais pas question de remettre de l’ordre dans ma coiffure. Toute mon attention se concentre sur la volonté de Bruno. C’est comme un shoot de drogue : mes oreilles bourdonnent dans un afflux sanguin, je plane un peu, mon cerveau se focalise sur lui.

— Te voilà enfin obéissante ! Je tiens donc un superbe outil dont les lanières de cuir mesurent soixante centimètres. Il y a plusieurs modèles et devine qui a choisi le cuir dur ? C’est ta petite copine. N’est-ce pas une délicate attention ? Le soir de notre premier Noël elle s’est présentée à genoux devant moi, le cadeau au sol devant elle. Je lui ai dit « Apporte » et elle a pris le paquet entre ses dents pour le déposer dans ma main, en avançant à quatre pattes. C’est un délicieux souvenir. Ainsi tu mesureras l’honneur que je te fais si je te frappe avec ce martinet.

Sans cesser de parler il passe les grandes lanières de cuir dans mon dos. J’ignore s’il plaisante ou pas. Son ton semble amusé. Il joue, à l’évidence. Dois-je y voir de l’humour ? Ma raison m’indique de faire comme si je n’en voyais pas. C’est mon rôle dans ce jeu, après tout. Je me sens cotonneuse. Les lanières se promènent sur mes fesses puis mes cuisses. Je m’appuie sur le corps de Mel et serre ses poignets. Ses bras tremblent. Ses membres doivent souffrir d’être ainsi écartelés. Le cuir remonte vers mon sexe encore coulant de plaisir. J’enfouis ma tête dans le cou de Mel et me concentre sur le parfum poivré de sa peau. Le coup va tomber. Je suis prête. Je ne bougerai pas. Bruno verra comme je suis forte et Mel me sourira des yeux. Je plisse les paupières et me demande si la douleur sera supportable. Les vidéos des soumises hurlant sous le fouet sont-elles surjouées ? Je commence à trembler. Frappe, qu’on en finisse !

Il reprend la parole.

— Ton amie et moi avons décidé que tu recevrais dix coups. Ce n’est pas grand-chose mais pour une première fois ce sera suffisant. J’ai besoin de te tester et d’éprouver si tu as autant de cran que ma soumise. Vous êtes solidaires et si je suis votre raisonnement il est injuste que tu sois seule à souffrir, c’est bien cela ?

J’incline la tête imperceptiblement. Ce type est soit génial, soit fou.

— Qui ne dit mot consent… Alors comme nous sommes d’accord, je vais prendre quelques dispositions. Suis-moi.

Il accompagne son ordre d’un claquement sur mes fesses qui a pour effet de me faire obéir instantanément. Je m’arrache à regret du corps de Mel pour rejoindre Bruno devant un radiateur en fonte.

— Les novices se présentent d’ordinaire à un Maître en ayant appris les positions de base. Ta petite copine va te faire une démonstration de sa bonne éducation. En effet, je te trouve aussi présomptueuse qu’inconsciente de venir à moi en te croyant digne d’être punie de ma main. Place-toi debout devant le radiateur. Tiens-toi droite et écarte les jambes d’une largeur d’épaule. Dans ton dos, chacune de tes mains attrape le coude opposé. Ne fais pas la gourdasse, ce n’est pas la mer à boire, non ?

Ce n’est effectivement pas si compliqué une fois que l’on a pigé le truc. J’apprends qu’il s’agit de la position d’« attente ». Et que j’en maîtrise deux autres : la pose d’« attention », celle que j’ai dû prendre pour répondre aux questions, et celle d’« humilité », que j’ai apprise sur mon lit, lorsque Mel a introduit dans mon cul le plug démoniaque. Mon cerveau frétille, j’aime savoir tout ça. Je veux apprendre encore, exécuter, donner satisfaction, être félicitée. Comme une bonne chienne.

Mes bras croisés au creux des reins m’obligent à me cambrer et ouvrir ma poitrine. Seins en avant, chatte exhibée, je relève le menton et adopte le regard dont Mel m’a parlé : droit devant et non pas dirigé vers le Maître – un peu comme au cinéma, ou le « regard-caméra » est proscrit. Non, Monsieur, je ne suis pas si gourde : j’apprends vite. Vous me féliciterez.

Je ne dois pas bouger jusqu’à nouvel ordre. Mes pieds reposent bien à plat sur le sol, je respire aisément, attitude adaptée à ma fonction. Je regarde à la dérobée Bruno détacher Mel. Il retire le harnais de sa tête, embrasse son visage, replace ses cheveux et s’enquiert d’éventuelles douleurs. Mon amie le regarde avec une dévotion que je n’ai jamais vue dans ses yeux. Quel couple étrange… Ils murmurent et j’entends des bribes de leur conversation. Il lui propose de desserrer les bracelets. Elle répond qu’elle va bien avec un « merci, Maître ». Il la prend dans ses bras, elle ne s’abandonne pas mais sourit, radieuse, détachée de la croix et entravée d’une règle : Mel ne quitte pas la position dite d’« attention ». Ce moment de tendresse me trouble. Je n’avais jamais vu Bruno se comporter en amoureux. Quel étrange paradoxe, qu’il se montre si tendre un fouet à la main.

Il invite sa soumise à se placer au centre de la pièce, face à moi, et articule « collier ». Ces deux syllabes ont pour effet immédiat de la faire agenouiller, genoux écartés, mains derrière la tête. Fier de sa maîtrise il me jette un coup d’œil. Je me retiens de sourire. Dès que l’excitation retombe, le cocasse revient. Je dois rester concentrée, il y a la menace du fouet – et si je n’assure pas, une nuit d’entrave pour ma meilleure amie.

Bruno referme autour du cou de Mel un large collier de cuir noir auquel il fixe une laisse assortie. Il recule d’un pas.

— Suce.

Mel approche à quatre pattes et ouvre la braguette de son mari, libérant un sexe mou qu’elle prend dans sa bouche. Il la laisse faire en me fixant. Elle s’applique et pourtant il ne semble prêter aucune attention à la langue qui s’active sur sa bite.

— Tu vois, Hélène, je n’utilise que des mots simples dont l’interprétation ne fait aucun doute après une bonne éducation. Ta copine ne cessera de sucer que si je le lui ordonne. Et si je me déplace, elle me suivra pour poursuivre sa tâche partout où je me trouverai. C’est tout simple, n’est-ce pas ? La simplicité est un des plus grands avantages de notre mode de vie. N’est-ce pas ma chérie ?

Ladite chérie ne se laisse pas prendre au piège et poursuit sa fellation avec application. Maintenant Bruno bande fort.

— Stop.

Mel se replace à genoux. Il approche la poignée de la laisse du visage de sa femme, qui ouvre la bouche pour la prendre entre ses dents, puis s’avance vers moi, bite en avant. La façon dont il me regarde me coupe toute envie de sourire. J’ai l’impression qu’il va m’étrangler.

— À genoux.

Je me précipite au sol.

— Écarte ça, je ne vois pas ta chatte.

Il m’aide en repoussant de la pointe d’une chaussure l’intérieur de mes cuisses. Je me sens belle et humiliée. Je voudrais être admirable, comme Mel, posséder son maintien de reine. C’est elle qui éclaire toute cette scène. Bruno n’est qu’accessoire. Mais s’en doute-t-il seulement ? Quiconque entrerait ne pourrait détacher son regard de la femme à genoux qui tient entre ses dents une laisse de chien avec la dignité de la souveraine exhibant son sceptre.

J’ouvre mes jambes largement. Je sais que je suis gonflée de désir, luisante de mouille et sûrement rougie par l’afflux sanguin que je sens battre dans tout mon bas-ventre. Il se plante face à moi.

— Ouvre la bouche.

Je m’exécute. Il ne bouge pas, jouit du spectacle. Mel, à deux pas derrière lui à sa droite, ne rate rien de la scène.

Je veux qu’elle comprenne que c’est elle et pas lui que je vais sucer. Bruno s’enfonce en moi et je regarde sa femme. Il fait des va-et-viens jusqu’à forcer ma gorge mais je ne cille pas. L’instant est suspendu. Plus rien d’autre n’existe qu’elle et moi. Bruno me défonce la bouche. Tire mes cheveux en me traitant de pute. Je perds parfois Mel des yeux mais la retrouve toujours, elle ne cesse de me fixer. Il peut me rudoyer, je ne l’entends plus. L’évidence jaillit. Une seule personne importe. Mel. Elle l’a compris. Bouleversée par mon visage tendu vers le sien.

Il me jette au sol. Je m‘approche d’elle. Il lève mon cul et arrache le bijou. Le geste me fait crier. Il crache entre mes fesses. Lorsqu’il approche sa queue de ma rondelle humide je souris à sa femme. Elle ne bouge pas mais je sens son désir. Nous sommes connectées. Bruno m’encule en ignorant peut-être que près de lui deux femmes font l’amour. Un magnifique amour invisible aux yeux du Maître, réduit à l’état de sex-toy, de simple interface.

Bruno me lime le cul. Sa bite n’est pas grosse et il m’a bien lubrifiée avec sa salive. C’est agréable et même s’il accompagne ses coups de reins de mots crus je me détends. Je le mets à distance et ne regarde que Mel tout en dressant mes fesses vers son mari. Position « humble », quelle blague, moi je me trouve clairement provocante.

Il crache à nouveau sur mon orifice ouvert et ses allers-retours s’accompagnent de petits gargouillis. J’écrase mon buste au sol pour m’étirer vers Mel et attrape sa main posée sur sa cuisse. Maintenant que je la touche je peux fermer les yeux.

Mon anus se dilate, tout comme mon plaisir. Le bijou a rendu mon cul sensible et je peux ressentir chaque passage du gland quand le mouvement de Bruno gagne en amplitude. Il me baise bien, le salaud, et j’aime ça. Il empoigne mes hanches en meurtrissant ma chair et m’insulte en bourrant : « Regarde-toi, t’es une vraie chienne, bonne à défoncer, tiens, prends ça »… J’écoute à peine, sens juste que ma tête s’envole. Seul mon corps reste, un corps lubrique et jouissant, je réponds en râlant et m’agrippe à Mel quand je sens qu’il va venir.

Je veux qu’il me remplisse ! Je me cambre à m’en casser le dos et grogne des encouragements.

— « Oui » quoi, petite pute ?

— Oui, giclez.

— Et je gicle où ?

— Dans mon cul…

— Pardon ?

Il m’assène un coup de rein qui m’étale sur le sol. Mon front se cogne contre le tapis et il me relève en tirant mes cheveux. J’ai peur. Je me trouve à nouveau verticale, à genoux devant lui. Sa queue n’est plus en moi. Il appuie mon dos contre sa poitrine et serre mes cheveux plus fort, jusqu’à ce que je crie de douleur.

— Pardon, Hélène ?

— Je… Je veux que vous gicliez dans mon cul.

Il tire encore plus fort. Un sanglot me serre la gorge, j’ai trop mal, il va me scalper.

— C’est comme ça que tu demandes ?

— Non. Pardon.

Cette fois je pleure, je suis vaincue. J’articule péniblement :

— S’il vous plaît, Maître. Remplissez-moi le cul.

Il est ravi. Il a gagné, j’ai lâché prise et les larmes inondent mon visage.

— Va chialer sur ta copine, je vais t’honorer. Soumise, occupe-toi d’elle et assure-toi qu’elle reçoive du plaisir.

Il me pousse et je tombe dans les bras de Mel qui essuie mes larmes en m’embrassant partout. Je souris en pleurant. Ça me fait tellement de bien ! J’ai l’impression d’expulser tous mes chagrins passés, un genre d’exorcisme. Elle me parle doucement et me berce « Là, c’est bien, tu y es, c’est ça, lâche tout, je suis là, tout va bien ». Puis elle s’allonge sur le dos et pose ma tête sur son ventre. Je reprends ma position, sauf que la tête de mon amie se trouve entre mes genoux et sa belle chatte lisse à portée de ma langue. Que c’est doux… je m’abandonne.

— Lèche ta copine, soumise. Et utilise tes mains pour me refaire bander.

Bruno appuie sur mon dos pour écraser mon visage sur la chatte de sa femme qui doit maintenant le branler tout en me léchant. Elle est divine, sa langue me rend dingue. Je gémis, parcourue de tremblements.

— Écarte ses fesses et continue de lécher.

Les mains de Mel m’écartent, j’entends que Bruno crache dans les siennes et enduit sa bite de salive. Il se présente à nouveau sur ma rondelle. Je veux les deux : la petite langue brûlante devant et la bite derrière ! Je gueule que oui, oui, il vienne !

Il se branle vigoureusement, j’entends sa main s’agiter sur son membre et Mel grogner à travers ma mouille. Je plonge en elle et la bouffe aussi, elle est aussitôt secouée de soubresauts. On se lèche comme des bêtes et Bruno râle en s’enfonçant dans mon cul. Il gueule « oh putain » en déchargeant son foutre, je crie, je mords le clito de Mel, et nous jouissons ensemble, agrippées l’une à l’autre.

Nous restons tous les trois écroulés sur le sol. J’ignore combien de temps. Bruno répète dans un souffle « oh putain » et caresse d’une main les cheveux de Mel et de l’autre mon dos. Elle et moi nous tenons la main, je veux que ce moment ne s’arrête jamais.

C’est le Maître qui se lève en premier.

— Suivez-moi, on va à la salle de bains.

Dans la petite pièce carrelée, il m’indique la baignoire.

— Vide-toi.

Je ne bouge pas. Il hausse le ton.

— Tu rentres dans cette baignoire, tu t’accroupis et tu vides ton cul. C’est compliqué ?

— Non, Maître.

Les larmes me reviennent aux yeux. Mel me regarde avec compassion. Je ne veux pas qu’elle s’inquiète, après tout, nous y sommes, peu importe ma gêne. Je suis devant un homme habitué à voir une femme avilie et l’autre regard, c’est mon amie la plus proche. J’obtempère. J’enjambe le rebord de la baignoire et m’accroupis en regardant le Maître. Je détends mon anus et pousse un peu. Son sperme sort de moi et tombe sur l’émail en gouttes épaisses.

— Encore.

Il veut jouer de ma gêne jusqu’au bruit honteux. Je pousse encore et libère du liquide en silence. J’abdique toute fierté.

— C’est bien. Ça ira pour aujourd’hui. Et la prochaine fois tu laveras ton cul avant de me l’offrir. Soumise, montre-lui la sellette. Ça pourra me servir pour allonger mes jambes, plus tard dans la soirée.

La prochaine fois ? Plus tard ? Croit-il que j’y prendrai goût ? Mais non, connard, je suis là pour ta femme et la seule chose qui m’excite c’est qu’elle me voit comme ça. C’est être sa jumelle, avec toi, aujourd’hui. Et plus que l’évitement d’une punition odieuse, ce qui fait tellement briller ses yeux, à cet instant, c’est de partager avec moi sa soumission.

Je prends donc la position « sellette » : jambes et bras repliés sous mon buste, avec un air de Sphinx, je suis un tabouret et mon cul est ouvert, en face du robinet. Quand je suis bien placée il m’ordonne de rester immobile et s’adresse à Mel.

— Lave ma queue.

Il s’approche du lavabo et j’entends l’eau couler. J’imagine qu’elle prend soin de mouiller son membre d’eau tiède, de le décalotter, savonner et rincer en faisant couler de sa main l’eau limpide. J’ai envie de regarder, ils prennent du temps. S’embrassent-ils ? Les yeux fixés sur mes mains posées à plat au fond de la baignoire, j’écoute. Elle rit, il parle bas. Et puis, plus fort :

— Le cul de ta copine, maintenant.

Je tressaille. Depuis l’enfance je n’ai jamais été lavée par d’autres mains que les miennes. Elle ouvre le robinet. Une flaque froide s’étend sous mes coudes qui touchent mes genoux. Je ferme les yeux. L’eau a tiédi et Mel en recueille dans sa main pour la verser entre mes fesses. Je sais que Bruno regarde. J’ai honte et j’apprécie. Être passive, sans volonté, privée de libre-arbitre. Qu’on me nettoie, dispose de moi, me baise. Je me repose, je m’absente, je regarde de loin.

— C’est bon. Sèche-la.

Nous retournons au salon. Nous sommes nues et Bruno habillé. Transformer un banal moment d’hygiène en triomphe pervers, quel talent ! Je n’arrive pas à savoir si je ressens du dégoût ou de l’admiration.

— Prêtes pour le final, mesdames ?

Simple question rhétorique, bien sûr. Inutile de répondre : baisser les yeux suffit.

C’est le moment du fouet. Nous le recevrons ensemble.

Mel et moi devons nous placer face à face sous le crochet fixé au plafond. À genoux, appuyée l’une contre l’autre, nous levons au-dessus de nos tête nos poignets joints que Bruno fixe ensemble avec une cordelette de chanvre dont il passe l’extrémité dans le crochet. Il tire sèchement. Nous nous dressons hâtivement, maladroites poupées qui titubent et se cognent. La corde est maintenant tendue et nos mains liées s’élèvent vers le plafond. Seins contre seins, nous nous embrassons pendant qu’il serre les derniers nœuds qui nous immobilisent. Lorsque Bruno s’éloigne pour chercher le fouet, Mel murmure dans mon oreille :

— Reste souple, ne résiste pas, laisse-toi aller sur moi. J’absorberai les coups. Et surtout, ne me quitte pas des yeux. Reste avec moi.

Si elle croyait me rassurer c’est raté. Je réalise que je vais avoir mal et que je ne pourrai m’y soustraire. Bien sûr, j’aurai la possibilité de tout arrêter d’un mot. Mais quel intérêt ? C’est pour ça que je suis venue. Mel est courageuse et je vis son quotidien. Comment ne supporterais-je pas dix coups de fouet ?

Et pourtant je tremble violemment. Mel cogne mon genou avec le sien.

— Regarde-moi Hélène. Regarde-moi !

Bruno est de retour. Je plonge mes yeux dans ceux de mon amie, comme une désespérée. Sans prévenir il la frappe violemment. Le sifflement du cuir qui fend l’air, le claquement sur la peau, la secousse. L’impact résonne dans mon corps. Mel encaisse avec un souffle sourd.

C’est comme une douche froide.

Il va nous faire mal.

Je voudrais crier non mais le son reste coincé dans ma gorge. Immobile, j’attends, les yeux dans ceux de Mel.

Un grand coup dans mon dos suivi d’une intolérable brûlure me projette sur elle. Il m’a fouettée. La douleur est atroce. Je hurle comme une damnée.

Il s’immobilise et me considère gravement. Mel demande « Ça va, Hélène ? ».

Je ne peux pas parler. J’ai honte mais ne peux me dominer. Je tremble de tout mon corps et la douleur sur mes reins est intolérable. Mel s’exprime à ma place :

— Bruno, on arrête.

— Je vous détache, oui. Fini pour aujourd’hui.

Il avance une chaise près de nos corps étirés, monte dessus et défait les cordes qui serrent nos poignets. Les siamoises se séparent, Mel lui souffle un « Merci » et me prend dans ses bras. Bruno observe la marque qui barre le bas de mon dos et déclare qu’il va chercher « la crème ». Le jeu est terminé.

La soirée se poursuit sur un ton amical, aussi détendue que si nous étions des sportifs rentrant d’une compétition. Mel soigne mon dos en appliquant sur la brûlure du fouet une épaisse couche de pommade pendant que Bruno remplit les coupes et apporte de quoi se restaurer. Nous nous rhabillons. Ils causent de tout et de rien avec légèreté. Mal à l’aise, j’ose une question :

— Bruno, dois-je te vouvoyer ?

Il sourit. Mel aussi. Visiblement j’ai visé juste. Il boit une gorgée de champagne avant de répondre :

— Tu sais ce qu’implique un vouvoiement. Je te propose de revenir demain à la même heure. J’aurai réfléchi de mon côté et nous prendrons une décision tous les trois. Je peux t’initier, assisté de Mel, mais cela demande des engagements précis et je ne sais pas si je veux les prendre aujourd’hui. N’en parlons plus ce soir. Je n’ai pas l’habitude des interruptions de séance et ne souhaite pas revenir sur ce point maintenant.

Je suis gênée. Je ne trouve pas ma place dans ce couple fusionnel. J’aime Mel autant que je déteste Bruno et pourtant j’ai envie qu’il m’emmène encore plus loin – quand je serai prête. L’impression d’avoir mal agi me serre l’estomac. Comme une enfant qui aurait cassé un précieux objet et subit le silence de ses parents, j’aurais préféré me faire gronder.

8

Je me réveille dans un drôle d’état. Un sentiment d’inachevé me contrarie. Hier soir Bruno m’a congédiée en faisant preuve d’une politesse frisant la morgue. Dans sa voiture, tandis qu’il me raccompagnait, des chants grégoriens lugubres meublaient le silence – j’aurais trouvé le cliché ridicule si Bruno et Mel ne m’avaient pas embarquée dans leur délire avec une telle conviction. « L’Office des Ténèbres, de François Couperin » a-t-il précisé. Il semblait écouter avec ferveur. Je ne disais rien. Arrivés devant la Magnague il m’a simplement souhaité une bonne soirée, souriant froidement.

La marque du fouet a bruni. Je passe ma main sur la ligne rugueuse qu’elle dessine au-dessus de mes reins. Étrange, comme j’aime ça. Je ne suis plus chez eux mais cette douleur tisse un lien qui m’y rattache. Le mot « initiation » flotte dans mon esprit, chargé d’un poids et d’un sens que j’ignorais quelques heures à peine auparavant. Est-ce que tout ça est réel ? Est-ce un jeu de rôle ? En tout cas, Mel, Bruno et moi sommes reliés puisqu’ils existent sur ma peau. Cette sensation me plaît et la douleur aussi – je crois. J’essaie d’examiner rationnellement la situation. Le jeu est choquant, Bruno un sadique, Mel est-elle victime ? J’ai du mal à m’en convaincre, à trouver ça aussi simpliste. Chacun nourrit la névrose de l’autre dans ce petit jeu. Tous pervers – Mel aussi ?

Mon portable m’arrache à ces réflexions. Elle me propose de la rejoindre au marché. Ben voyons, mais oui ! Après les cordes, le cuir et le fouet, allons acheter des tomates. Un début de fou-rire me saisit – c’est n’importe quoi ! J’enfile une robe légère sur un maillot de bain, me chausse de sandales et enfourche mon vélo équipé d’un panier. Direction la place du front de mer et les étals ventés.

Mel est incroyablement belle. Un OVNI. Elle porte un débardeur laissant deviner en transparence ses seins nus, un short si court qu’il dévoile ses fesses et des tatanes allemandes de moine franciscain. Je me demande ce que pensent les gens d’ici de sa nuque insolemment tatouée sous ses cheveux courts. Les numéros alignés ne sont pas sans rappeler les prisonniers des camps et j’hésite moi-même : est-ce ignoble, crânement punk ou carrément très classe ? En évoluant avec elle parmi les commerçants, dont certains me saluent amicalement, je constate qu’elle ne bénéficie pas de la même attention. Qui sait ce que les rumeurs colportent à son sujet ? Elle, parfaitement à l’aise, ses petits seins pointés, leur flanque à la figure sa joyeuse indifférence et n’a d’yeux que pour moi. Nous revoilà ados, le duo diabolique, les filles derrière qui on se retourne. La grande qui agace par son air de s’en foutre et la petite qu’on envie d’être aimée par une reine.

Après les provisions nous garons nos vélos contre le muret de la plage et commandons deux cafés au food truck. Assises sur nos chaises en plastique autour d’une table bancale, nous nous sourions. Nos yeux disent « On en parle ? » mais je préfère laisser Mel commencer et le lui signifie en regardant la mer d’un air exagérément absorbé.

— Alors ? T’en penses quoi ?

— Compliqué.

— Dis !

— J’ai adoré. Mais c’est ridicule.

— Franchement, Hélène. Tu m’as trouvée ridicule ?

— Oh non, pas toi. Tu m’as impressionnée. C’est Bruno, je ne sais pas quoi en penser. Je ne sais pas si c’est correct de le laisser faire.

— Écoute, hier soir il n’a pas été assez progressif. La situation était inhabituelle : tu es mon amie, tu es arrivée dans notre jeu en le prenant de court… Je pense qu’il a été perturbé.

— Peut-être… En tout cas, je ne regrette pas qu’il l’ait fait. C’est bizarre… Ça me fait mal et j’aime ça. Là, par exemple, je sens toute la ligne du fouet en bas de mon dos. On est en front de mer, personne ne le soupçonne… Et ça me plaît. Je me sens plus forte que les autres d’avoir cette douleur.

— Bienvenue dans mon monde !

— Du calme, follasse. Celui qui me fera vivre comme ça tous les jours n’est pas encore né.

— Cause, cause…

— Si l’on n’était pas face à tout le village je te pincerais les seins pour te punir de douter de ma parole.

— Même pas cap ! Il faut que je file préparer le repas. Bruno déjeune à la maison, tu sais. Je t’appelle après son départ.

Elle part en m’envoyant un baiser et un clin d’œil comique. Je la regarde s’éloigner en souriant. Que j’aime cette femme !….

Après le déjeuner elle m’appelle comme prévu.

— Bruno a quelque chose à te dire. Il te propose de revenir ce soir à vingt-deux heures. Ce ne sera pas long et il ne te touchera pas. C’est juste pour parler.

Entendre ces mots me soulage. Je m’en voulais déjà de ne pas être au niveau de Mel. J’ai besoin d’un retour en grâce, quel qu’en soit la forme. La froideur du trajet en voiture, hier soir, m’est restée sur le cœur.

Anxieuse et excitée comme je le suis, la journée s’étire à n’en plus finir. Je n’ose pas proposer à Mel de nous revoir alors pour tuer le temps je me balade en direction du port. J’aime son ambiance en cette saison. Les marins sont venus seuls pour préparer les bateaux. Dans les cabines on aperçoit des tables encombrées et des lits ouverts. Ce n’est pas l’apparat de la belle saison, quand tout brille et que les plaisanciers évoluent élégamment devant les vacanciers venus les admirer. Je reviens par la plage plus vite que prévu. Je n’arrive pas à penser à autre chose : que veut me dire Bruno ?

Je décide de me tranquilliser. C’est vrai, je suis dans un village d’à peine cent habitants dont plus de la moitié m’ont vu naître. C’est un coupe-gorge, je ne risque pas grand chose ! Pas très rassurée, je me rends à mon rendez-vous vêtue d’une robe courte aux allures seventies. En dessous je porte des sous-vêtements blancs et aux pieds des chaussures plates. Beaucoup d’infractions pour une soumise ! Provocation de ma part ? Même pas. Je ne sais juste pas si je dois jouer le jeu ou non, si même j’en ai vraiment envie ou pas. Le soleil est couché depuis plus d’une heure et l’air est frais. J’accélère le pas.

À mon arrivée Bruno ne manque pas de me faire remarquer que je suis en avance. Mais il dissipe ma gêne en se montrant accueillant. J’accepte un café que Mel sert avec des chocolats. Elle et moi nous jetons des coups d’œil discrets. J’ai hâte de savoir ce que j’ai à entendre – ce suspense à la con m’excite comme une gamine !

— Je te dois des excuses pour ce qui est arrivé hier, commence Bruno. Je t’ai frappée trop fort, avec l’intensité que j’applique à Mel qui est très endurante. Erreur difficilement excusable vu que je n’ignorais pas que tu étais novice. Cela dit, je vais te faire une proposition. Bois ton café tout de suite, parce que j’aimerais qu’on ne s’éternise pas après que j’ai parlé.

Je suis un peu vexée d’être congédiée à peine entrée mais ne relève pas. Je veux connaître la suite. Alors je saisis ma boisson que je refroidis en soufflant à la surface et j’écoute. Il poursuit.

— Mel m’a dit que tu restais environ trois semaines. C’est un peu court mais si notre mode de vie t’intéresse, je veux bien t’initier. Je m’engage à la progressivité. En revanche vu le temps imparti j’attendrai de toi une obéissance totale. Sinon, nous mettrons un terme à notre arrangement et resterons bons amis. Je ne peux pas faire de miracles, tu comprends ? Tu as quelques dispositions mais énormément à apprendre. Si tu veux revenir en ville en prétendant avoir abordé le sujet, tu devras faire preuve de rigueur. Ne me donne pas de réponse ce soir. Réfléchis. Tu informeras Mel de ta décision demain avant midi. Ah, une dernière chose : si tu décides de te présenter à nouveau devant moi, lave-toi le cul comme une soumise doit le faire.

Ma dernière gorgée passe mal. Je pense que je suis blême. Je meurs de honte. Mel pose une main sur mon bras et détend l’atmosphère en parlant de la météo extrêmement clémente pour la saison. En parfaite maîtresse de maison – je ne la reconnais pas – elle me propose un autre café mais je sais ce que je dois faire. Je décline poliment et salue mes hôtes en disant que je rentre à pied car la fraîcheur du soir m’est agréable. J’évoque un coup de soleil, ma promenade du jour et file sans demander mon reste.

9

Bien sûr que je vais dire oui. Me trouver si près d’expérimenter quelque chose d’aussi puissant, ici, avec Mel et décliner ? Répondre « non merci je préfère m’ennuyer en marchant sur la plage ? » Sans compter ma libido en ce moment en phase exponentielle ! Cette excitation permanente était d’ailleurs une des raisons de mon départ en vacances. Je ne pense plus qu’au sexe, j’ai envie de baise – pas de baise gentille, je veux du sale et explorer de nouveaux terrains de jeu, interdits. Peu m’importe la suite : ce que je veux, c’est vivre maintenant. Le retour aux sources devait m’apaiser mais une fois de plus la curiosité m’emporte. À mes yeux la proposition de Mel et Bruno est un appel que je ne dois pas ignorer.

J’évite d’en parler aux amis qui demandent de mes nouvelles, même ceux qui me servent habituellement de confidents. Pas envie d’entendre une désapprobation ni même des réserves. J’ai si peu d’arguments pour appuyer mon choix, juste cet instinct bestial qui me pousse à y aller. Je ne veux pas entrer en discussion pour me justifier. J’ai envie, c’est tout. Envie de lire dans les yeux de Bruno une surprise teintée d’admiration. Je me veux impériale, encaissant les assauts devant Mel exaltée et son Maître conquis.

Pour montrer ma patience je décide de ne pas donner ma réponse trop vite. Mais je n’ai pas à attendre : à peine ai-je ouvert les yeux au matin que je lis un message de Mel : « Alors ? » Je suis tout excitée et réponds un « OUI » suivi de toute une ribambelle de points d’exclamation. Cinq minutes plus tard Mel arrive en vélo et nous nous étreignons devant la Magnague comme si j’avais annoncé des fiançailles. Nous avons à nouveau quinze ans et la possibilité de faire de grosses bêtises ! Un vrai cadeau de la vie.

Dans la cuisine elle attrape mon visage et l’approche du sien pour embrasser mes lèvres. Son parfum, la douceur de sa peau… Nos langues se retrouvent avec plus de passion que jamais. J’attrape ses fesses sous son short et elle fait tomber une bretelle de mon débardeur. Appuyée au plan de travail, je lui offre ma poitrine. Elle libère mes deux seins et les lèche en alternance. Y-a-t-il quelque chose que cette femme ne réussit pas à la perfection ? Elle suce la pointe de mon téton en le titillant avec sa langue et en même temps pince et tord l’autre sein entre ses doigts, puis alterne en me roulant une pelle au passage. Je gémis, coule, prie pour qu’elle ne s’arrête jamais. J’empoigne sa chatte à travers la toile du short. Je veux qu’elle mouille son jean. D’une main je la branle et de l’autre appuie sur sa nuque pour qu’elle me lèche plus fort. À son tour elle grogne et écarte une cuisse. La bande de tissu entre ses jambes est étroite et quand elle s’ouvre, je libère une lèvre. La mouille brûlante englue mes doigts quand je pénètre la vulve. Dieu qu’elle est douce ! Cette soie ! Je glisse en elle, addict à ce sexe.

Mel se lubrifie en même temps qu’elle se cambre. On se regarde intensément. Elle pince plus fort mon sein. Deux doigts en elle, je comprends le défi : ma douleur augmentera avec son plaisir, à moi de voir. Sourires carnassiers, on s’amuse. Je souffle « ah d’accord, tu veux jouer à ça » en repliant mes doigts en elle vers son point G. Son vagin, je le connais par cœur. Son cri entre l’orgasme et le rire, on ne se quitte pas des yeux. Je branle avec vigueur, elle lâche mon sein, je m’immobilise :

— Déjà vaincue ?

Elle relève le défi et harponne mon autre téton entre pouce et index, de toutes ses forces, à me couper le souffle ! Je ne céderai pas et pilonne plus vite. C’est brutal, entre amour et bagarre. Elle crie, serre encore et de sa main libre s’agrippe à mon épaule, y plante ses ongles. J’y suis presque, je le sais, elle va gicler, j’accélère, peu importe que cette lionne m’arrache la peau, elle pissera de plaisir ! Elle se serre sur ma main, un véritable étau, j’ai du mal à poursuivre mes va-et-vient furieux mais je force : j’irai au bout. Et son vagin avale ma main inondée. Mel hurle dans mon cou, secouée de tremblements. Nos jambes dégoulinent de son liquide chaud. Debout dans une flaque nous nous étreignons. Je la berce, elle respire comme un enfant après de gros sanglots. Je l’aime tant, cette furie.

Elle va donc m’initier et j’ai mille questions. En particulier cette histoire de cul propre. Je veux être sûre d’avoir bien compris et elle me le confirme : non seulement je devrai pratiquer un lavement mais en plus ce sera sous le regard du Maître. J’en tremble. C’est le premier défi et je reculerais ? Évidemment non, même s’il ne s’agit pas simplement de repousser une limite : ma pudeur toute entière est réduite à néant.

Mel me rassure : tout ira bien, elle ne me quittera pas. Elle ne peut m’en dire plus, mais mon accord étant considéré comme acquis, Bruno a préparé ses plans. Je dois attendre quelques heures encore avant que ne commence mon dressage. Je suis impatiente, une femelle désirant être prise. C’est fou comme cette situation me rend animale. J’ai déjà entendu le mot « chienne » pour évoquer la soumise et ça me faisait horreur. Mais je dois être honnête : je suis dans un état qui n’a plus grand-chose de civilisé. Je pourrais ramper fesses levées ou lécher une chaussure pourvu que je sois baisée.

Je suis à nouveau seule, languissante. Mon monde semble s’être arrêté. Je me couche en chien de fusil sur mon lit et attends, yeux ouverts. Je suis prête.

Je ne sais combien d’heures sont passées quand mon téléphone sonne. Un numéro que je ne connais pas. Je décroche. Bruno.

— Bonjour Hélène, ça commence tout de suite. Ton corps ne t’appartient plus. Je veux tout savoir aujourd’hui et chaque jour : le moment où tu te laves, le détail de tes vêtements, si tu mouilles, pourquoi. Tu n’as plus le droit de te toucher pour te donner du plaisir sans mon autorisation. Je veux savoir à chaque instant où tu te trouves. Comme je n’apprécie pas d’être sans cesse dérangé je te conseille d’établir le programme de ta journée et de t’y tenir. Chaque faute sera punie. Est-ce que tu m’as compris ?

— Oui, Maître.

— Bien. Dis-moi où tu te trouves et en quelle tenue.

— Je suis dans ma chambre allongée sur mon lit. Je porte un pantalon de toile et…

— Plus de pantalon. Retire-le.

— Oui, Maître. Maintenant ?

— Que ne comprends-tu pas dans les mots « retire-le » ?

— Pardon, Maître. Je pose le téléphone et…

— Vas-tu bavarder à chaque ordre ?

— Pardon. (Une pause) Voilà. C’est fait.

— Et ensuite ?

— Je suis maintenant en culotte et tee-shirt.

— Les deux sont bannis. Je veux dans cinq minutes une photo de toi en tenue convenable. Mel t’a informée des règles. Tu ne jouis pas de son statut pour pouvoir comme elle porter des tenues confortables. Dépêche-toi.

Pas le temps de répondre, il a raccroché. Je suis debout devant mon lit. J’envoie valser culotte et tee-shirt et fouille dans mes vêtements. Une robe. Je ne vais pas remettre celle de l’autre soir ! Je possède une tunique bleue mais elle est vraiment courte. Impossible sans culotte. Une saharienne ? Trop strict. Une robe droite col Mao ? Ma foi, l’esprit asiatique est toujours inspirant. Je l’enfile sur mon corps nu et m’applique à lisser mes cheveux que je noue en chignon sur ma nuque. Je me prends au jeu et maquille mes yeux. Je soigne ma pose. Sourire me paraît inapproprié, faire la tête aussi. J’ignore quelle attitude adopter. Un visage humble me semble très compliqué. Quand j’ai enfin obtenu le cliché adéquat je suis si excitée qu’en envoyant la photo je précise que je mouille car m’apprêter en soumise m’excite.

Je reçois en réponse : « Sept minutes – Punition – As-tu du riz chez toi ? »

Je réponds par l’affirmative et reçois l’ordre de rappeler à quinze heure.

Je reste interdite. Quel rapport entre la punition et le riz ? Je mange légèrement, préoccupée et mal à l’aise dans ma robe longue qui me force à un certain maintien. D’habitude je prends mes repas installée en tailleur sur le canapé, un plateau en équilibre sur les genoux. Là je dois m’asseoir à table. La pointe de mes seins frotte sur le tissu brodé et ma chatte excitée tache la robe. Je n’envisage pas de désobéir en remettant mes frusques habituelles. J’aime cette gêne de ne plus m’appartenir.

Entendre mes talons claquer sur le carrelage en faisant la vaisselle me plaît. C’est absurde et inédit, en talons seule ici. C’est enfin l’heure d’appeler. Je parle la première.

— C’est Hélène.

Il soupire bruyamment et d’un ton las déclare qu’il va falloir très vite m’apprendre à saluer. J’ai donc commis un impair. J’ai hâte de savoir lequel mais n’ose réclamer.

— Tu as le riz ?

— Oui, Maître.

— Cru, j’espère.

— Oui, Maître.

— Répands-en deux poignées sur le sol, relève ta robe et agenouille-toi sur les grains.

J’obéis. La douleur n’est pas instantanée. Je ne tarde pas à comprendre que gigoter n’est pas dans mon intérêt : quand je relève un genou j’ai l’impression de laisser un lambeau de peau au sol. Et quand je le repose c’est pire encore. Souffle court, j’annonce que je suis en position.

— Parfait. Décris-moi.

— J’ai mal.

— Vraiment ? Voilà une bonne nouvelle. Tu me dois donc des remerciements car je prends sur mon temps pour t’éduquer. Je t’écoute.

— Merci, Maître.

— Merci pourquoi ?

— Merci de me faire agenouiller sur les grains de riz pour m’éduquer.

— C’est bien. Tu vas rester ainsi, parfaitement immobile, jusqu’à ordre contraire. C’est compris ?

— Oui, Maître.

— Ce soir tu viendras à la maison à dix-huit heures. Mel te préparera. À vingt heures nous recevrons des invités. Tu n’auras rien à faire, juste assister à la fête. Est-ce que cela te convient, jeune novice, ou dois-je faire autre chose pour ton plaisir ?

— Non, Maître. Cela me convient.

— Est-ce que tu sors de chez toi aujourd’hui ?

— Je voulais nager, Maître. Il fait beau.

— Va donc nager pendant que je travaille, femme oisive. Tu peux te lever. À ce soir.

Me redresser m’arrache un cri. Les grains de riz sont incrustés dans mes genoux. Je les retire un par un, souffle court. Ça fait encore plus mal lorsque que le sang circule sur une chair écrasée.

10

À dix-huit heures pile je sonne à leur porte. Cette fois c’est Mel qui ouvre, vêtue d’un kimono de soie noir qui lui arrive à mi-cuisses. Elle ne l’a pas noué. Je vois son sexe imberbe et me retiens de le caresser. Je la reconnais à peine dans cette tenue, elle m’impressionne.

Elle m’embrasse, prend ma main et m’entraîne au salon. Bruno, assis dans un fauteuil, télécommande à la main, fait défiler des photos en noir et blanc sur la télévision. Les images sont floues mais je reconnais Mel entourée d’hommes nus collés contre elle. Bruno ne me jette pas un seul regard, se contentant de dire :

— Salle de bains, commence sans moi.

C’était bien la peine de s’apprêter autant ! Ce manque d’attention me vexe et je me sens ridicule avec cette robe trop serrée qui me gêne pour monter l’escalier. Hors du regard du Maître, je donne un coup de coude à Mel et relève comiquement mon vêtement jusqu’à la taille pour gravir les marches à grandes enjambées. Elle me fait signe de reprendre mon sérieux. Je soupire… Que cette ambiance est triste ! J’aimerais bien rigoler un peu, moi.

Quand je comprends pourquoi nous sommes dans la salle de bains mon envie de rire retombe d’un coup. Une poire de caoutchouc noir est posée au bord du lavabo. Mel chuchote :

— Passe aux toilettes et fais tout ce que tu peux. Ensuite, sois tranquille, j’ai l’habitude, ça fait partie du jeu. N’oublie pas : ce que nous allons faire excite le Maître, c’est tout ce qui compte.

Un instant plus tard je suis en position « sellette » dans la baignoire, tel un Sphinx au cul levé. Mel a rempli le lavabo d’eau tiède et enduit mon anus de lubrifiant. Je suis morte de honte et pourtant, je mouille. Pourquoi ? Bruno m’a enculée et reproché ma merde. Je vais me laisser laver l’intestin, comme une chose souillée, expulser des matières fécales sous le regard de Mel et elle m’aimera encore après ça. C’est ça qui m’excite. Être autant désirable en étant humiliée. Elle m’invite dans son monde, où la fierté, en s’abolissant, renaît sous une autre forme. En acceptant l’idée que de l’eau me soit injectée dans le côlon je brise une barrière que peu de gens conçoivent. Même si je tremble de honte, ma hardiesse me plaît.

Mel se penche vers mon visage et nous nous embrassons longuement, mélangeant nos langues, quand les pas de Bruno résonnent dans l’escalier.

— Tout est prêt ?

— Oui, Maître.

— Sors ma queue, soumise, notre novice va me faire durcir avant que tu ne lui laves le cul.

Mel s’agenouille devant lui, ouvre sa braguette et dégage la bite. Il avance vers la baignoire à hauteur de ma bouche et dit simplement :

— Suce.

Je n’ose pas quitter la position et bascule ma tête en arrière pour l’accueillir entre mes lèvres. Il attrape mes cheveux et colle mon visage sur son pubis fourni. Il serre fort. Je ne peux plus respirer. Je cherche avec ma bouche à avaler son membre et lorsque j’ai tout gobé il relâche la pression. Maintenant, il bande bien. En tenant mes cheveux il guide ma tête en va-et-vient sur sa queue qui se tend jusqu’à ma gorge. C’est ce qu’il veut – cogner au fond. Je hoquète à chaque fois. J’aime ça, je gémis et ça se transforme en râles entrecoupés de gargouillis.

Il se retire d’un coup et ordonne à Mel de commencer.

Je suis très excitée, ma chatte palpite. Mel remplit la poire en aspirant de l’eau dans le lavabo, puis introduit la canule dans mon anus lubrifié. Je soupire d’aise. C’est tiède et pas désagréable. L’eau me remplit progressivement. Mel retire l’ustensile et recommence. C’est toujours aussi bon mais l’idée se présente : il va falloir que ça sorte. Ma satisfaction d’accepter l’impensable s’émousse à cette idée. Comment faire ? Pousser ? Et si j’expulse de la merde ? À la troisième poire le stress monte. Je me contracte, incapable de garder tout ça. Je supplie Bruno du regard. Il sourit cruellement. Le jeu commence à peine.

Mel me remplit encore mais mon corps se révolte. Elle insiste, je serre, me sens mal.

— Ça suffit, elle est pleine. Ne fais pas cette tête, Hélène. Tu t’habitueras, une soumise se présente propre devant son Maître. Tu vas relâcher cette eau et nous recommencerons jusqu’à ce qu’elle soit claire. Et ce sera ainsi chaque fois que tu viendras. Tu y prendras goût, je te le garantis.

Mel caresse mes cheveux. Je dois libérer l’eau introduite dans mon cul. Si je ne succombe pas à l’humiliation maintenant, je supporterai tout. Je pousse, d’abord avec timidité. Un filet s’écoule le long de mes cuisses. Mel m’encourage. Je n’ai pas le choix : mon intestin se contracte. Je dois expulser. Je me tourne vers Bruno. Comme un maître d’école attendant la bonne réponse, il a croisé les bras. Mel me caresse les cheveux. J’inspire longuement et ferme les yeux. Je dois me détendre – je vais mourir d’angoisse, sinon !

Mauvaise idée : quand j’expire, mon anus se relâche et mon ventre élimine ce qui l’encombre. Tout sort en un jet puissant accompagné de bruits de flatulences. Je vois mes excréments voguer en petits bouts dans la flaque qui s’étend sous moi. J’ai le réflexe de bondir loin de ma merde !

— Ne bouge pas ! m’ordonne Bruno.

Je me fige, blême.

Mel fait rapidement disparaître les saletés en arrosant autour de moi avec le pommeau de douche.

— Reprends ta place. Tout de suite.

J’obéis à Bruno, épuisée soudain et loin de tout ça. Je voudrais être propre, allongée entre des draps qui sentent bon, dormir seule.

J’ai tout évacué. Mel me félicite. Je reste là, en position de Sphinx, le cul en reddition et un nœud dans la gorge.

Mel remplit à nouveau le lavabo d’eau tiède. Elle rince mes fesses et badigeonne mon anus de lubrifiant. Ses doigts caressent ma rondelle. Elle en masse les contours et rentre une phalange. Je me cambre, le plaisir immédiat chasse ma gêne. C’est bel et bien du sexe, ce qu’on fait, c’est de la baise. D’ailleurs Bruno se branle en nous matant. Mel me remplit à nouveau et cette fois j’accepte. Après trois poires vidées dans mes tripes aucune résistance ne sera utile : l’eau ressortira que je le veuille ou non. Autant hâter la chose. J’attends le feu vert du Maître et j’expulse vaillamment. Je sais faire, c’est comme chier, mais sur moi. L’idée me bloque à nouveau. Je dois me concentrer sur la bite de Bruno et les caresses de Mel. L’eau ressort à peine souillée et sans odeur de merde. Regarder l’autre qui se branle et ne penser à rien.

Il semble adorer voir sa femme me mettre de l’eau dans le cul alors que je fixe sa queue. Il bande tellement que son gland est bleuté. J’ouvre la bouche, il comprend le message. Il s’enfonce entre mes lèvres quand Mel injecte la troisième dose d’eau tiède. Tandis que je contrôle ma poussée pour offrir un jet régulier, Bruno s’immobilise dans ma gorge. Il décharge son foutre au moment où je finis de me vider avec des bruits de pets. J’avale tout.

Je me sens étrangement bien. Bruno se rajuste et quitte la salle de bains. Mel et moi tombons dans les bras l’une de l’autre. J’ai envie de la lécher mais l’urgence est à la toilette. Elle m’aide, me savonne, me rince et me sèche. Je me sens légère et je me rappelle que je veux être aussi impériale qu’elle lorsqu’elle est à genoux.

Nous rejoignons Bruno. S’il croit abattre ma volonté à coup de lavement, il verra qu’il se trompe. Les vexations subies décuplent ma hargne. Je veux l’impressionner. Je me place face à lui en position d’attention, debout bien droite et bras le long du corps. Mel s’agenouille sur un petit coussin à droite de son Maître. Il caresse ses cheveux et elle ferme les yeux. Comme une chienne heureuse de l’attention qu’on lui porte.

— Dans quinze minutes trois hommes vont venir pour utiliser ta copine. Tu n’ignores pas, j’espère, qu’être une vide-couilles fait partie de la condition à laquelle tu souhaites être initiée. J’aime beaucoup la regarder vider des hommes. Elle est très douée pour ça.

Tu ne participeras évidemment pas. Tu regarderas et seras regardée. C’est déjà beaucoup. Réglons maintenant les détails pratiques : veux-tu être identifiable ? Nos visiteurs sont de la région, tu les connais sans doute au moins de vue. Leur discrétion est garantie car nul ici n’a intérêt à ébruiter nos pratiques.

— Je ne veux pas être reconnue.

— Tu porteras donc la cagoule. Très bon choix, ma foi. Le caractère tragique de cet accessoire ne manque jamais de saisir les invités.

La cagoule est noire, en tissu élastique qui se resserre au cou. Une ouverture ronde libère la bouche et une autre, au niveau des yeux, peut s’occulter d’un cache maintenu par des bouton-pression. Avant de l’enfiler je dois me placer à quatre pattes. Bruno enfonce dans mon cul un plug que je trouve énorme. Il pousse sans ménagement et me fait mal. Je suis dilatée à m’en couper le souffle. Je reste pantelante, accroupie, et observe la préparation de Mel. Elle s’agenouille sur son petit coussin posé au centre de la pièce, sous le crochet du plafond. Le Maître s’affaire autour d’elle pour ceinturer ses chevilles et poignets des larges entraves de cuir. Il est attentionné et prend le temps de s’assurer qu’elles ne sont pas trop serrées. Avec un mousqueton il fixe le poignet droit à la cheville droite. Il fait pareil à gauche et cette position force Mel à se cambrer en arrière, assise sur ses talons. Elle tourne la tête vers moi et m’envoie un baiser avant d’avoir les yeux bandés d’une longue écharpe satinée nouée derrière la tête. Elle est somptueuse et à la voir ainsi j’en oublierais presque le plug qui me dilate douloureusement le cul.

C’est mon tour d’être préparée. Bruno passe autour de mon cou un ridicule collier rose auquel il attache une laisse assortie. Je n’en ai pas fini avec le rose car il enfonce dans ma bouche un bâillon boule qui parfait l’ensemble. Il le fixe derrière ma tête puis sort de sa poche des pinces à linge en plastique. Le cuir et la soie ne sont pas pour moi ce soir. Je fulmine ! Je sais que c’est voulu : il veut que je me sente ridicule. Je recule vivement quand il approche les pinces de mes seins.

— Déjà une résistance ? C’est un peu tard, novice, les invités arrivent. Tu vas bien te tenir ?

J’ai mal au cul, la bouche ouverte sur une boule rose et mon cou est harnaché d’une laisse. Je bouge ma tête de haut en bas. Bruno s’éloigne à pas rapides, revient avec une corde, lie mes poignets ensemble dans mon dos.

— Simple précaution.

Je dois écarter mes genoux pour ne pas perdre l’équilibre. Ensuite il me pousse du pied vers le radiateur auquel il accroche la laisse. Il enfonce la cagoule sur ma tête, me laissant dans le noir, et fixe les pinces sur mes seins – douleur sourde, ajoutée à toutes les autres. Réflexe de se plier en avant pour se soulager, que la laisse empêche.

On sonne à la porte.

11

Je profite que Bruno s’éloigne pour rectifier ma position. Dieu que j’ai mal au cul ! Ce pervers a dû me mettre un plug de la taille d’un poing. Mes jambes s’engourdissent déjà d’être à genoux au sol et je peine à garder mon équilibre. Je m’efforce de fixer les motifs du carrelage que j’aperçois par une fente sous le bandeau. Je respire profondément. Des voix d’hommes résonnent dans l’entrée, un peu étouffées. Bruno a dû fermer la porte derrière lui. J’entends Mel chuchoter. Elle me demande si ça va. Mais je suis bâillonnée ! Je pourrais braire quelque chose mais je me contente d’un « han han » affirmatif. Elle rit doucement et me dit à plus tard.

Les hommes sont maintenant derrière la porte. J’entends Bruno énoncer joyeusement les règles :

— Messieurs, la plus belle des femmes vous attend au salon, ainsi qu’une surprise. On ne touche pas à la surprise, elle n’est pas éduquée. Ou alors, à la fin : si elle se comporte bien vous pourrez jouir sur elle. Quant à Mel, comme d’habitude : saluez d’abord sa bouche. Tout le monde a les mains propres ? Sinon, l’évier de la cuisine est à disposition, ainsi que des lingettes, pour après.

J’entends des murmures d’approbation et la porte s’ouvrir.

Après un bref silence trois hommes nous saluent. J’entends Mel répondre un bonsoir paisible. J’incline la tête. Que suis-je sensée faire ?

— C’est une jolie surprise, Bruno. On la connaît ?

— Nous allons faire comme si vous ne la connaissiez pas.

— C’est compris. Dommage de ne pas y toucher, elle a des seins superbes.

— Elle semble ne pas apprécier les pinces que j’ai mises pour les décorer, cependant.

— Pauvrette ! Je peux les retirer ?

— Si ça t’amuse. Profite-en pour libérer sa vue, car sa cagoule n’était fermée que pour vous attendre. Je veux qu’elle jouisse du spectacle. Et dès qu’elle pourra voir, Messieurs, vous vous occuperez de Mel.

Un homme s’approche de moi, me salue à voix basse et me prévient qu’il va ouvrir les pinces. J’incline à nouveau la tête et ce basculement fait couler ma salive le long de mon menton. Je ne peux pas déglutir à cause de la boule enfoncée dans ma bouche. Je me dandine un peu pour resserrer mes genoux, gênée d’être ainsi exposée devant un inconnu. La libération soudaine de mes seins provoque une douleur plus vive qu’une morsure. Je sursaute, voudrais crier mais ne produis qu’un gargouillis. Une grande main rêche se pose sur ma joue. Elle sent l’ail. Mon masque est retiré. Je suis nez à nez avec Gracieux, l’épicier du village.

Je recule, certaine d’être reconnue. Il se lève en évitant mon regard et rejoint ses camarades.

Maintenant je vois tout. Les deux autres ne me regardent pas, debout face à Mel qui ouvre une large bouche, langue tirée bien bas, devant les queues qu’ils sortent. Celui qui me tourne le dos s’engouffre. Et celui qui se branle, c’est le maire ! Ma première pensée va à sa femme que je croise régulièrement au marché. Ce salopard a dû prétexter une réunion pour venir prendre son pied. Celui qui se fait sucer balance ses reins d’avant en arrière pour forcer la gorge de Mel qui exagère les bruits de bouche. Elle sait y faire ! Gracieux se tient à l’écart comme s’il attendait une invitation.

Le premier se retire et d’un geste courtois laisse la place à l’édile. Mel, poignets reliés au chevilles, s’avance autant qu’elle peut vers la deuxième bite mais reste cambrée en arrière. Bruno la rejoint et ouvre les mousquetons. Elle le remercie d’un sourire et poursuit les fellations. Alternant l’un, l’autre et même les deux ensemble jusqu’à ce que le Maître de cérémonie décide qu’il est temps de changer le tableau.

— Soumise, place-toi comme une bonne chienne et poursuis ton travail. Gracieux, tu peux la prendre par derrière. Je n’aime pas voir sa chatte inoccupée. Quant au cul, vous connaissez la règle, n’est-ce pas ?

— Bien sûr, on fait attention.

— Changement de trou, changement de préservatif.

Le rappel aux règles semble agir comme le signal que les salutations sont terminées. Je songe que c’était la pipe d’accueil et l’idée m’amuse, mais ni ma position ni mon cul éclaté ne m’invitent à sourire. J’envie Mel de se mettre à quatre pattes. Je voudrais me faire baiser, moi aussi. La bouche et puis la chatte. Si je n’étais pas bâillonnée je tirerais bien ma langue comme je l’ai vue faire pour inviter les bites.

Après ce rappel l’ambiance se détend et les hommes se dénudent. Comme dans un vestiaire chacun choisit une chaise pour poser ses affaires. J’aurais préféré ne jamais voir le maire nu – et encore moins Gracieux ! Le troisième invité en revanche est très beau. Svelte, des cuisses musclées, un petit cul pommé et un dos imposant. Brun, cheveux courts… je me concentre sur lui, préférant oublier les deux autres. D’ailleurs, plus à l’aise que ses camarades, il termine avant eux son déshabillage et retourne vers Mel qui attend sagement, toujours à quatre pattes et foulard sur les yeux. Bruno n’a retiré que sa veste. Il jette sur la table basse une poignée de préservatifs et s’assied dans son fauteuil habituel. Le beau mec revient à la bouche qui l’attend. Il bande magnifiquement. Il s’agenouille devant Mel et d’un geste assuré la saisit par la nuque pour s’enfoncer en elle. Il guide le mouvement avec caractère mais sans brutalité.

Gracieux arrive à son tour, se place par derrière et indique sa présence par des claques sur le cul de Mel. Elle y répond en agitant ses fesses sans cesser de sucer le beau mec. L’épicier s’encapuchonne, attrape les hanches qui s’offrent devant lui et s’engage. Mel semble apprécier son membre épais. Le maire se positionne à hauteur de la bouche. L’autre se retire pour céder sa place, se lève et présente sa bite mouillée juste devant mes yeux. Je me tends vers lui, suppliante, mais la laisse m’arrête. J’agite mes mains liées dans le dos : je veux sucer aussi !

— Bruno, la surprise est bien chaude, tu es sûr qu’on ne peut pas… ?

— Non, pas touche. Tu pourras jouir sur elle si elle te plaît.

— Je n’y manquerai pas…

Il me sourit, esquisse un clin d’œil et retourne vers Mel. Je me sens couler d’envie. Si je pouvais au moins me branler !

Trouvant inconfortable de s’abaisser vers la bouche suceuse, le maire et le Beau Gosse s’assoient côte-à-côte sur le canapé et ouvrent leurs cuisses. Bruno retire le bandeau qui cachait les yeux de Mel et ordonne :

— Va sucer.

Elle s’avance à quatre pattes, suivie de Gracieux qui veut reprendre sa place. Mais très vite le maire veut la chatte. Il déloge l’épicier et s’introduit en Mel. D’emblée il la défonce. Secouée comme une poupée de chiffon par ses coups de rein furieux elle ne peut plus sucer et s’accroche aux genoux du beau mec, s’agrippe à ses hanches, le serre si fort que ses doigts en blanchissent. Oh Mel, je vois bien qu’il te fait mal. Elle encaisse. Gracieux observe en se branlant mais débande. Le beau gosse intervient.

— Doucement, ne nous l’abîmez pas, il faut la faire durer.

L’élu rigole grassement, tout fier de sa puissance, et je vois le regard reconnaissant de Mel vers celui qui la soutient. Bruno intervient.

— Messieurs, vous n’êtes que trois. Aucun de vous ne doit avoir la queue inoccupée.

Les encouragements ont raison des scrupules. On s’organise et comme une ronde les trois hommes tournent autour de Mel. Un lui baise la chatte, l’autre s’enfonce dans sa bouche et le dernier se fait branler. J’entends des râles, des claques, des gémissements et quelques ordres brefs de Bruno : « Plus fort », « Branle, soumise, branle ! », « Fesse-la », « Fais-lui lécher tes couilles ».

Mel semble dans un état second, ses yeux sont vides, elle avale ce qui se présente, s’ouvre sous les coups de bite et se cambre aux fessées. Ça agace Bruno. Il veut qu’elle encourage les baiseurs, elle aussi.

— Tu dors, petite putain ? Tu vas leur dire que tu aimes ça ou tu attends que je leur montre ?

Elle ne peut pas parler, elle a une bite en bouche. Les hommes s’écartent un peu. Bruno répète « Parle ». Et Mel, les yeux brillants, articule : « J’aime ça, oui, j’aime ça ».

Ça semble suffire aux hommes, qui, pour lever le doute, la jettent sur le canapé pour mieux atteindre son cul.

Chacun l’encule et les commentaires satisfaits sur la souplesse de l’orifice vont bon train : « Elle est bien ouverte », « Regarde-moi ça, on y mettrait la main »… Je me sens chienne. Je veux rejoindre Mel. Pour être traitée comme elle et ne pas la laisser seule. Si seulement un des trois venait à moi ! Mes genoux me font mal, mon cul est dilaté et je veux être prise. Je tire sur ma laisse et je bave. Dieu merci, Bruno me voit et s’avance. Mais il ne me libère pas. Il caresse ma tête :

— Tout doux, novice. Tu te feras baiser toi aussi, si tu m’obéis bien.

La baise se poursuit à un rythme effréné sous le regard de Bruno qui empêche toute relâche. Mel est déplacée, remplie, secouée. Les queues rentrent en elle partout où c’est possible. Je cherche à voir ses yeux mais elle semble absente. Je reconnais à peine Bruno. Son regard brille et une énergie inédite habite ses gestes vifs et sa voix forte. Vêtu autour des corps nus, il contrôle, rectifie, encourage tel un chef d’orchestre ou un metteur en scène. Tout le monde est à ses ordres. Il dirige la femelle et les mâles sont en rut.

À l’écart, je m’inquiète pour Mel. Des envies contradictoires me bousculent. Je veux être prise. Je veux la soulager. Elle semble épuisée. Elle est trempée de sueur. Ses cheveux sont collés sur son visage et son corps semble celui d’un pantin. Plus aucune logique, tout s’étire, s’ouvre, se troue.

Comme dans un bon porno au déroulement classique, le grand final approche et la double pénétration s’organise. Gracieux se couche au sol, Mel plantée sur lui, soutenue aux aisselles par Monsieur le maire. Elle s’arrime à sa bite qu’elle enfonce dans sa bouche pendant que le beau mec se place derrière elle pour la sodomiser. L’instant est solennel car la prise est ardue. Le maire s’informe :

— Tu es dans son cul ?

— Oui !….

Tous se congratulent. Même Bruno s’enthousiasme et ouvre sa braguette.

Son geste m’électrise. L’excitation de Bruno me rend dingue. J’oublie toute retenue et tire sur la laisse comme une chienne indocile. Je gémis.

— Messieurs, poursuivez sans jouir, c’est l’heure de la surprise. Je vais vous la chercher.

Je me redresse, à l’arrêt. Oui ! Délivre-moi !

La bite à demi-molle contre mon visage il défait mon bâillon. Ma salive se répand, il attrape mon menton.

— Qu’est-ce qu’on dit ?

— Merci, Maître.

— Je vais détacher tes mains et te conduire en laisse. Tu n’obéis qu’à moi. Personne d’autre ne te touche. Est-ce que tu veux recevoir le foutre de ces hommes ?

— Oui, Maître.

— Autre chose te ferait plaisir, novice ?

— Je veux baiser. Je veux sucer.

— Pardon ?

— S’il vous plaît, Maître, je veux être baisée.

— Comme ta copine ?

— Oui !

— Tu es aussi salope qu’elle. Pas aujourd’hui. Suce-moi, ça suffira.

Oh, oui ! Une bite. J’ouvre grand la bouche et il s’enfonce, immédiatement dur. Il baise ma gorge avec rudesse et j’en suis reconnaissante. J’entends les cris de Mel prise par tous les trous, les râles des hommes et les corps qui se heurtent. Bruno se penche et empoigne mon sein qu’il serre dans son poing. Oui ! je veux avoir mal. La privation de mouvement me rend dingue. J’ai besoin d’exister. Comme pour vérifier son pouvoir il attrape l’autre sein et le tord encore plus fort. Sa queue étouffe mon cri, la douleur est aiguë. Il bande comme un fou, je le regarde, il desserre les dents et son souffle se saccade. Sans sortir de ma bouche il libère mes mains et je m’accroche à ses hanches pour le pomper plus fort. Mais il ne veut pas gicler et se retire à temps. Il tire sur la laisse et annonce :

— J’amène l’autre chienne. Laissez Mel, elle a eu son compte. C’est l’heure de vous finir.

Obéissants, les baiseurs se retirent. J’avance à quatre pattes. J’ai mal partout. Mes seins pendent, mon cul est dilaté, je porte une cagoule ceinte d’un collier rose et suis tenue en laisse. Ils ne voient que mes yeux et ma bouche offerte. Gracieux au garde-à-vous me mate des pieds à la tête. Le maire cherche mon regard. Je baisse les yeux vers Mel qui gît sur le sol. Le beau mec place un coussin sous sa joue et caresse ses cheveux. Ça n’échappe pas à Bruno qui le rappelle à l’ordre.

— Laisse, Patrice. Je m’occuperai d’elle après. Novice, tourne sur toi-même qu’on te voie bien partout.

Je me place à quatre pattes. Bruno écarte mes fesses et présente mon cul plugué aux spectateurs. Ils sont à point, sexes dressés, n’en perdant pas une miette.

— J’ai veillé à ce qu’elle soit bien propre, vous pourrez y mettre les doigts. Elle va lever son cul que je vais libérer. Vous vous branlez sur elle et vous la couvrez de foutre. Amusez-vous bien, Messieurs.

Il m’assène une claque sur la hanche qui me fait vaciller.

— Et toi tu ne bouges pas, compris ?

— Oui, Maître.

— Position humble.

Je me pose une joue sur le sol, le cul levé bien haut, le visage de Mel juste en face du mien. Luisante de sueur, elle semble épuisée. Elle tend la main vers moi en souriant. Lorsque je prends ses doigts entre les miens Bruno retire l’énorme plug et claque sur mes fesses pour que je les lève plus haut. Je me sens bien, les yeux dans ceux de Mel. On se sourit encore. De toutes les bêtises que nous avons faites ensemble nous vivons la plus folle. Les hommes s’approchent, je vois leurs pieds nus près de mes genoux. J’entends qu’ils se branlent fort. Des mains écartent mes fesses, un juron, « salope ». Un long râle, des gouttes chaudes au creux de mes reins, elle coulent sur ma taille. Je frissonne, putain que c’est bon. Les pieds s’écartent, d’autres viennent, nouveau grognement, on me bouscule, me retient, me replace et à nouveau ça coule, sur mes fesses. C’est chaud, j’aime ces gouttes épaisses sur ma peau. Je pense : « je suis couverte de foutre » ; ça m’excite. Il en manque un, je plane, je m’étire, j’en voudrais dix, jusqu’au débordement. La main s’agite sur le membre et un pouce puissant appuie sur ma rondelle. Il s’enfonce sans problème, ressort, des doigts le remplacent, combien ? Trois ? Je râle et me cambre. Lui dans un cri de bête jouit en me tenant par le cul. Il gicle de mes cheveux à mes fesses, m’en met partout. Le contact de son sperme me rend folle, je veux qu’il me fende de part en part. Mais je suis replacée sèchement sur le sol. Bruno m’attrape par le collier et me met à genoux. Il bande comme un âne. Enfonce ses doigts dans ma bouche. Hoquets, réflexe vomitif que je réprime, les spermes mélangés coulent le long de mon dos, ma cagoule mouillée de larmes. Il attrape ma langue, la tire à l’arracher et se répand dessus. Puis il referme ma bouche :

— Avale.

J’en ai partout. Je me laisse glisser au sol près de Mel qui me sourit encore. Je lui montre ma langue encore maculée de sperme. Les hommes quittent la pièce en échangeant des commentaires. Vont dans la cuisine. L’eau coule, des verres sont sortis. Ils se nettoient et Bruno leur sert des rafraîchissements. Nous, on ne bouge pas.

Je tends la main vers Mel et caresse sa joue. Je ne l’ai jamais vue ainsi, elle semble à la fois épuisée et ravie.

— Ça va ?

— J’ai pris cher. Et toi ?

— Mes genoux sont HS, je suis couverte de foutre… Je ne comprends pas tout.

— Ça t’a plu ?

— Je… Je ne sais pas. Je te dirai demain. Et toi ? Ça va ?

— J’ai l’habitude. Bruno a adoré, je l’ai vu dans ses yeux. Comme il a joui sur ta langue ! C’était bien.

Nous sommes interrompues par Gracieux, gêné, qui vient récupérer ses vêtements sans nous regarder. Ensuite c’est le maire, qui se rhabille près de nous, rejoint par le beau mec. Bruno joue son rôle d’hôte, il a remballé sa bite.

— Messieurs, merci. Ce fut un beau moment. Je vous contacterai quand nous recommencerons. Si je dresse la novice, vous voudrez la baiser ?

Murmures, ils veulent. On dirait qu’on leur demande s’ils aiment l’aïoli. Je me fiche de leur réponse, de toute façon. Je plane, corps épuisé, esprit déconnecté. Je reste au sol sur le flanc près de Mel. Elle se redresse et s’assied sur ses talons et répond aux « bonsoir » en inclinant la tête. Une vraie geisha.

Dès le dernier sorti je me lève péniblement, retire ma cagoule et demande mes vêtements. Le réel me rattrape. Bruno n’est plus qu’un homme, je ne vois plus de Maître, j’ai envie de partir. Il me demande si j’ai aimé, je bredouille des excuses de fatigue, de muscles ankylosés, de besoin de retrait. Mel me débarrasse des accessoires de soumission et m’aide à m’habiller. Elle m’embrasse en me rassurant : « C’est normal, ma chérie. Va vite dormir. On en parle demain. » Dois-je faire la bise Bruno ? Lui serrer la main ? Pas le temps de décider, ma robe est collée sur ma peau maculée, je veux partir. Je sors comme on s’enfuit et Mel referme la porte derrière moi.

Me voilà seule dehors. La nuit est fraîche. La lumière est allumée chez Gracieux au-dessus de l’épicerie. Je pense au maire que je ne pourrai plus jamais regarder en face. M’ont-ils reconnue ? Je me sens confuse… Et l’inconnu bien gaulé, qui était-ce ?

J’ai besoin de me purifier et surtout de m’éloigner. Je marche vers la plage. Arrivée sur le sable, mes chaussures à la main, je m’avance vers les vagues. Il n’y a pas de vent et c’est un clapotis. Retour à la nature. Je respire profondément, m’accroupis au-dessus de l’écume, relève ma robe et éclabousse mes fesses d’eau fraîche.

Puis comme mille autre fois en compagnie de Mel, je m’assieds face à l’horizon sombre surplombé d’étoiles. Les vagues apaisent ma pensée. Maintenant je vais interpréter. Je peux remettre de l’ordre. Voir ce qui est arrivé, savoir ce que j’en pense.

Vu le nœud dans ma gorge et les larmes qui viennent, pas sûr que j’ai aimé. Je me sens lasse, indigne et triste. Comme une exilée de retour sur sa terre après s’être menti en zone étrangère. J’ai envie de laisser ce qui vient d’arriver loin de moi. Je ne l’effacerai pas, mais je veux que ce soit loin. Impossible d’analyser. Une nausée me secoue. Je vomis sur le sable.

12

À mon réveil, message de Bruno sur mon smartphone : « Bonjour, novice. Je te félicite pour hier soir, tu as fait ma fierté. Passe à mon bureau à onze heures, annonce-toi à ma secrétaire, nous avons rendez-vous ».

Je n’aime pas ce ton – je crois que je ne m’y ferai pas. « Tu as fait ma fierté » ! Et moi ? Ai-je aimé cette soirée ? Il ne se préoccupe pas de ce que je ressens ? Je vais me rendre au rendez-vous et lui expliquerai comment je veux jouer. Je ne peux pas accepter d’être déshumanisée à ce point-là ! Et ce qu’a subi Mel ! Ces types qui se sont goinfrés d’elle me dégoûtent. Mais je comprends le repos qu’elle trouve à être utilisée, à quel point il est confortable de ne rien décider, de se laisser faire et même de voir des hommes dégoûtants si dépendants de sa disponibilité.

Finalement, le plus sordide c’est que le maire, Gracieux et l’inconnu en profitent sans se poser la moindre question. Ils obéissaient aux ordres de Bruno et se foutaient du plaisir de Mel. Comme s’ils baisaient sur commande. Des outils de la domination du Maître, utilisés au même titre que la soumise, s’en accommodant fort bien.

J’ai simplement passé la veste de mon pyjama sans même la boutonner et suis descendue me faire un café. Assise sur une vieille chaise, une jambe relevée, je contemple ma chatte lisse. Je la trouve belle, ainsi. Offerte et vulnérable. Je repense aux pinces sur mes seins. Une douleur, certes, mais croisée de plaisir. Une douleur qui serre la gorge comme un début d’orgasme. Celle du martinet ce n’était pas ça. Sur le moment je l’ai crue insupportable – le lendemain je l’aimais.

Je passe la main en bas de mon dos et éprouve les reliefs laissés par les lanières de cuir. Je n’ai plus mal. La marque me plaît.

Peut-être devrais-je simplement confier mes doutes à Bruno ? Si j’ai bien compris, il a « dressé » plusieurs soumises. Il devrait donc entendre mon trouble et m’aider à voir clair dans le mélange d’impressions contradictoires qui tournent dans ma tête ce matin. Faut-il que je sois perdue pour m’en remettre à ce con pour comprendre ce que je viens de vivre !

Je me prépare avec soin, plus pour l’impressionner que pour le séduire. Je veux avoir l’air sûre de moi. Les doutes que j’exprimerai suffiront à me faire perdre en prestance et quand je pense à la dernière image qu’il a de moi, le vertige me saisit presque. Je mets en valeur mes traits latins avec une robe rouge croisée sur la poitrine. Je relève mes cheveux bruns et les attache en chignon lisse, maquille mes yeux de noir et peins mes lèvres en rouge. Je termine avec des escarpins à bride noirs assortis à mes sous-vêtements. Le résultat me plaît. Pas de parfum, avait-t-il exigé ? Par défi je dépose entre mes seins quelques gouttes du mien, aux notes de jasmin et de musc.

J’arrive à la banque à l’heure et m’annonce. Une blonde un peu maigre, trop bronzée, dont les bijoux cliquettent autant que les talons claquent, me conduit. Elle frappe à une porte :

— Votre rendez-vous de onze heures, Monsieur.

Ton obséquieux. Encore une soumise ? Je relève le menton. Aucune envie d’intégrer un cheptel.

Bruno consulte des notes ostensiblement et ne lève pas les yeux vers moi. Surtout ne pas m’affaiblir, ce goujat ne mérite pas ma peur. Je m’immobilise et attends. Les secondes qui s’écoulent durent une heure. Enfin il ferme son carnet et se lève. Je serre les dents. J’attends qu’il parle le premier. Et pour être honnête, j’ai peur de me tromper encore de salut. Qu’il fasse à sa façon et m’épargne ses réprimandes. Il me contourne en me détaillant comme une pièce de boucherie.

— Bonjour Hélène, tu es très en beauté. Tu as beaucoup plus d’allure qu’hier soir lorsque nous nous sommes quittés.

— Justement, je voulais…

— Assieds-toi.

— Mais…

— Tout de suite.

Je frissonne. Si je ne me maîtrisais pas je fermerais les yeux de plaisir. Pourquoi les ordres de cet homme me font-ils un tel effet ? Je vais obéir et parler ensuite. De toute façon je n’ai pas le choix. Bruno efface ma volonté. Je prends place sur le fauteuil qu’il désigne.

— Seins et chatte.

— Pardon ?

— Pourquoi prononcerais-je ces mots à ton avis ?

J’écarte les pans du décolleté croisé de ma robe et dévoile mon soutien-gorge noir. D’un geste du menton il m’indique de poursuivre et je relève ma robe. Silence. J’écarte les cuisses. Il retourne à son bureau et reprend sa place sur son fauteuil.

— Tu repars. Passe voir ta copine et demande-lui de t’expliquer ce que signifie le mot obéissance. Je n’ai pas de temps à perdre.

— Mais, Bruno !

— « Maître ».

Son regard est si sévère que je flanche à nouveau. Mais je suis déterminée à lui faire part de mes doutes et la gorge serrée, j’articule péniblement que j’ai besoin de parler de ce qu’il s’est passé hier soir. Il soupire avec condescendance et revient vers moi. Il caresse ma joue et m’explique :

— Hélène, ne mélange pas tout. Pour que notre jeu fonctionne chacun doit rester à sa place. C’est avec Mel que tu discutes. Elle te donnera des conseils et écoutera tes confidences. Moi je ne suis pas ton ami et je n’ai ni le temps, ni l’humeur pour les bavardages. La seule chose que tu peux venir me dire est que tu romps notre accord et renonce à ton dressage. Veux-tu me dire cela aujourd’hui ?

— Non…

— Alors je ne veux rien savoir d’autre. Sais-tu pourquoi je te congédie ?

— Non.

— Pardon ?

— Non, Maître.

— C’était seulement hier, tu as peu de mémoire. Je t’ai interdit les sous-vêtements. Chaque fois que tu te présenteras à moi sans être immédiatement accessible tu seras congédiée, c’est compris ?

— Oui, Maître.

— Et ne fais pas cette mine. Tu es très belle. Si tu avais été présentable et pas aspergée de patchouli, je t’aurais volontiers baisée.

J’ai pris la posture dite d’attention. Je suis vaincue.

Bruno passe près de moi, ferme la porte à clé et revient vers son bureau sur lequel il s’appuie. Il énonce posément « Suce », comme s’il décidait finalement de m’accorder une faveur. Immédiatement je revois la scène. Mel en collier de cuir obéissant précipitamment. Je veux être digne d’elle et saisis l’occasion de revenir en grâce. Je m’agenouille devant lui, ouvre son pantalon de costume, sors sa queue et la prends dans ma bouche. Je la laisse grossir sur ma langue puis commence un lent va-et-vient. Il ne me touche pas. Je lève les yeux vers lui. Il me regarde attentivement, comme pour juger de mes capacités. Sans baisser le regard je le prends plus profond. Il raidit. Je pense à la soirée, quand j’étais en laisse et voulais tellement être baisée. Ça m’excite et j’accélère. Hier soir mes mains attachées m’empêchaient de me branler mais aujourd’hui elles sont libres. Je soulève ma robe et fourre la main dans ma culotte. Je déborde de mouille.

Bruno attrape ma tête brutalement et comme s’il tenait ma taille dans une levrette rude, il donne des coups de reins sur ma bouche. Sa queue m’étouffe et dans des bruits mouillés je peine à respirer. Plus il s’enfonce fort et plus je branle ma chatte. L’orgasme me tourne la tête et Bruno étouffe mon gémissement en maintenant ma tête serrée contre son bas ventre, sa bite tendue enfoncée dans ma gorge. La jouissance me secoue. Il attend que mes tremblements cessent et se retire, me relève et me pousse sur le bureau, cul présenté à lui. Il relève ma robe et baisse ma culotte. J’ai inondé jusqu’à mes cuisses. Il étale ma mouille et m’en barbouille le cul puis sans préparation s’y enfonce. D’une main sur ma bouche il m’empêche de crier et en deux coups de bite il jouit entre mes fesses.

Un instant plus tard je quitte son bureau recoiffée à l’arrache, maquillage en vrac. La blondasse de l’accueil me salue distraitement. Je me retrouve dans la rue le cœur cognant d’orgasme, pas loin de tituber. Récompense ou pas, c’est comme ça que je l’ai pris. Je suis incapable de reformuler mes doutes. Je veux qu’il me baise encore.

Le rendez-vous ne s’est pas du tout passé comme prévu mais j’ai au moins acquis une certitude : je veux continuer. Mon attirance est trop forte. Bruno a sur moi un pouvoir aussi puissant qu’une drogue. Mon idée de départ, sauver mon amie, lui éviter une punition que je trouvais exagérée, est bien loin !

13

Il faut que je parle avec Mel. J’étais tellement mal en sortant ! Je veux savoir ce qu’elle ressent, elle. Et ce que je dois faire pour remettre notre amitié en première ligne.

En bonne apprentie je demande au Maître l’autorisation de rencontrer sa femme. Il m’y autorise et s’occupe de tout. Ce sera sous son contrôle. Je devrai porter la robe souillée de son sperme sans m’être lavée. Mel saura dans quel état je suis et ce qui s’est passé à la banque ce matin. Nous disposerons d’une heure pour parler librement, puis il nous enverra un ordre. J’accepte les conditions. En attendant je dois prendre mon repas robe ouverte et seins nus, la culotte souillée posée près de l’assiette et ne manger qu’après lui avoir envoyé les photos prouvant mon obéissance. Ce contrôle m’excite et transforme en rituel sexuel et sordide un acte trivial. Comme s’il me tendait une gamelle. Je porte la nourriture à ma bouche avec mes doigts. Pas besoin de civilité quand on se nourrit mamelles nues devant l’assiette en regardant sa culotte.

Je me présente chez Mel à quinze heure, comme convenu, nue sous ma robe tachée. Impression de flotter dans un monde irréel. Depuis ce matin mon désir ne s’est pas apaisé. Je deviens animale. Arriver chez Mel en pleine après-midi et dans cette tenue, accepter de garder sur ma peau des traces de sperme séché et même manger comme une truie, tout ça après avoir assisté à une soirée orgiaque dans laquelle j’ai servi de réceptacle à sperme, je trouve ça complètement fou – et plus dingue encore la rapidité à laquelle je me conforme à ce jeu. Hier je trouvais ça dégoûtant au point de vomir. Et aujourd’hui, je recommence ?

Mel me propose de boire un verre dans le jardin. C’est l’occasion pour moi de visualiser la punition que Bruno a levée après m’avoir donné le coup de martinet. J’observe le figuier auquel Mel aurait été attachée : une de ses branches s’étend vers la véranda et permet de fixer une corde assez loin du tronc, afin d’immobiliser la soumise bras levés et tourner autour d’elle. Le feuillage de l’arbre, dense, et les murs entourant le jardin dissimulent aux voisins ce qu’il se passe en dessous. Bâillonnée et liée, Mel punie n’aurait été visible que depuis sa propre maison. Je ne peux m’empêcher de trouver une beauté au tableau fantasmé.

— Tu as déjà passé une nuit entière attachée ?

— Oui, mais jamais bras levés.

— Tu as donc passé toute une nuit liée ?

— Plusieurs, même. Avant qu’on soit mariés j’étais souvent en cage.

Elle rit. C’est manifestement un bon souvenir.

— Vous l’avez encore, cette cage ?

— Oui, dans notre donjon.

Je jette un coup d’œil vers la façade. Un donjon, ben voyons ! Ils ne m’épargneront donc aucun cliché ! Le sérieux avec lequel ils manient leur lexique…

— Tu veux voir ? C’est simplement la pièce dans laquelle nous rangeons les affaires de domination.

— Non, merci ! Je ne sais plus quoi penser de vos délires. Je me demande si je ne devrais pas arrêter de me mêler à votre intimité.

— On va dire que je te crois.

Elle accompagne ses mots d’un baiser et nous nous enlaçons. Ce parfum, cette peau ! J’embrasse ses lèvres fines et elle me tend sa langue. Je l’accueille, la lèche, lui ouvre ma bouche… l’orifice que Bruno a baisé ce matin.

Bon sang, j’étais venue pour parler, moi.

— On a le droit de faire ça ? Je suis perdue. Et regarde-moi… Tu es au courant pour ce matin ?

— Bien sûr. Et c’est simple. Nous ne décidons rien.

— Tu trouves ça simple ? Là, par exemple, j’ai envie de plonger mes doigts entre tes jambes et de les lécher pour goûter ta chatte. J’ai le droit ?

Mel sourit et ses yeux brillent. Elle s’amuse follement. Pour ma part, avouer mon désir m’excite autant que passer à l’acte.

— Quelle est la règle, jeune novice ?

— Nous ne nous appartenons pas. Notre sexualité appartient au Maître.

— Bonne réponse. Avons-nous le droit de dire nos désirs ?

— Si j’ai bien compris, nous en avons même le devoir. Il m’a demandé hier de lui rendre compte de chaque fois que je mouille, et d’en préciser la raison.

— Et tu mouilles, là ?

— Punaise, vous êtes dingues.

J’attrape mon smartphone et je rédige un message annonçant que je viens d’embrasser Mel et que je mouille parce que j’ai envie de la doigter. La réponse ne tarde pas : « Vous ne vous touchez pas. À seize heures vous recevrez ma consigne. Et vous êtes des petites salopes. » Je lis le message à voix haute et Mel sourit. Je ressens moi aussi la tendresse dans les six derniers mots.

— Mel, puisque tu sais ce qu’il s’est passé au bureau de Bruno ce matin… J’ai besoin de savoir ce que tu en penses.

— Tu as été très bien.

— Peut-être, si j’étais une soumise. Mais je suis ton amie avant tout. Toi, tu en penses quoi, pour nous ?

— Que tu es la seule qui puisse prendre la place de novice auprès de Bruno. C’est son fantasme depuis longtemps, de mettre une débutante auprès de nous. Nous avons approché plusieurs soumises, à distance d’abord, sur nos réseaux SM. Je ne supportais pas. S’il recevait un message d’une de ces femmes je bouillonnais de rage. Je ne sais pas l’expliquer. Le mot « jalousie » ne convient pas : mon lien avec Bruno n’était pas en danger, ces filles étaient moches ou serviles ou connes. Je pense que « possessivité » convient mieux. J’avais envie de les éliminer, ces ahuries qui croyaient pouvoir jouer sur mon terrain. Il en a ri, d’abord. Et puis, il a renoncé. Mettre une femme entre nous était trop dangereux. Et puis… tu es arrivée.

— Tu ne pouvais pas savoir, après tout ce temps, si ça me plairait.

— Certes non ! Ce fut l’heureuse surprise ! Bruno savait que je baisais avec toi avant lui. L’idée l’excitait, il aimait que je lui en parle. Et puis on te voyait une fois par an environ. Toujours seule. Pas de plan « mariage-gosses »… Et pourtant un corps, un regard, des sourires qui ne mentaient pas : tu étais sexuelle et sûrement brûlante. Quand tu m’as annoncé que tu venais pour un mois, on s’est mis à fantasmer : et si c’était toi, notre débutante ? Alors quand je t’ai raconté ma vie et que j’ai vu tes yeux… j’ai compris. Oui, ça pouvait être toi.

— Mais alors tu m’as manipulée avec l’histoire de la punition ?

— Même pas ! C’était vrai ! Bruno était furieux de n’avoir pas la main d’emblée. C’était à lui de décider de la façon de procéder pour t’amener à nous. Et tout s’est fait tout seul. Aucun doute, c’était bien toi, et c’était le bon moment.

Je reste songeuse quelques instants. Mel me caresse le bras.

— D’accord. Vous avez envie de jeux à trois. Je comprends. Mais ce matin, tu n’étais pas là. Ton mari m’a enculée sur son bureau, c’est normal ?

— Il a enculé un cul que je lèche depuis presque vingt ans et que j’ai préparé pour lui hier.

— Alors tu ne te sens pas trompée ?

— Non. C’est un partage.

— Tu me partages…

— Comme je me partage entre vous, comme je te prête mon Maître. Qu’est-ce qui te fait froncer les sourcils comme ça ?

— Il faut que je réfléchisse.

— Je peux te faire une suggestion ?

— Vas-y, je verrai bien.

— Justement, ne réfléchis pas. Ce qui est arrivé hier appartient au passé, peu importe. Quant à demain, on en ignore tout. Seul compte aujourd’hui. Et pour être plus précise, seul compte maintenant. Tu es en vacances, Hélène, laisse-toi aller, ne réfléchis pas.

Comme si je n’attendais que ces mots, je suis tout de suite soulagée. J’avais simplement besoin d’une bonne raison de ne pas réfléchir. Un jour, j’ai lu quelque part que si quelques fous n’avaient pas su dire non, l’humanité vivrait encore dans les arbres. Là il s’agit de dire oui et je n’ai pas l’intention de rester sur ma branche.

— Mel… Les hommes, comme hier… Tu aimes ça ?

— J’adore. Tu sais quoi ? Je me sens tellement supérieure à eux. Je les vois suspendus à ma bouche, à mon cul. Un mot de Bruno et ils partent. Un autre mot, ils reviennent. Ce sont des caniches ridicules.

— Et tu jouis quand ils te baisent ?

— Non, je les méprise trop pour ça. Mais je jouis dans ma tête, quand je vois la fierté de mon Maître. Tu as vu son regard hier soir ? Il exulte. Et moi, plus je m’avilis, plus je lui montre que je l’aime.

— Je comprends mieux… C’est vrai que ça change tout, si tu vois les choses comme ça. Hier soir tu étais sublime et tout était excitant, pourtant, ça ressemblait quand même beaucoup à un viol collectif. Je ne savais plus si tu étais en position de force ou victime. Pour moi, pareil : un grand moment ou une horreur ? J’étais tellement perdue en sortant de chez toi que j’en étais malade.

— Ma chérie, tout ça est un jeu. Juste un jeu. Il suffit que je me lève, me rhabille et sorte pour que ce soit fini. Et quoi qu’il arrive, si tu veux jouer, n’oublie jamais que pour toi c’est pareil.

Nos smartphones vibrent en même temps. Il est seize heures.

Mel consulte sa messagerie et me regarde d’un œil gourmand. J’ouvre à mon tour le SMS et je lis « À poil ». Je reste interdite. Je m’attendais à plus. Mel semble se retenir de rire. Elle s’approche de moi.

— Alors ? Tu n’obéis pas ?

— Tu as quoi, comme message ?

— Ma consigne. Et la tienne ?

— Je crois que je dois me mettre nue.

— Je sais.

Je me lève face à elle et retire ma robe que je pose sur la table du jardin.

— Que tu es belle, Hélène. Détends-toi, personne ne peut nous voir ici. Retire tes chaussures, je dois te prendre en photo.

Je ne suis pas anxieuse. Être nue devant Mel est le fondement de ma sexualité. La différence aujourd’hui c’est que je sens le contrôle de Bruno. Je ne peux pas attraper mon amie comme si nous étions seules. Alors que Mel me photographie nue pour envoyer une preuve à son – à notre – Maître, je perçois dans toute ma chair ce que signifie « ne plus m’appartenir ».

— Viens. Bruno veut que je te lave. Mais nous n’avons pas le droit de rentrer. Ce sera à l’eau froide, au tuyau d’arrosage.

Elle se dénude aussi et nous allons vers le grand bac de pierre qui servait de lavoir à l’arrière de la maison. Un cube de savon de Marseille y est posé, sûrement pour se laver les mains après le jardinage. Je m’immobilise près du bac, instinctivement en position d’attente. Mel libère mes cheveux retenus par une pince, les lisse, les relève et les fixe à nouveau en un chignon rapide.

— Parfaite soumise. Ne bouge pas, je fais une autre photo.

Qu’elle prenne son temps, je suis bien. J’aime nos nudités, ce jardin clos, la lumière du printemps et la douceur de l’air. Je ferme les paupières et prends plusieurs grandes inspirations. Mel a raison. Seul compte l’instant présent. Celui-ci est parfait.

Elle revient vers moi et ouvre le robinet, puis dirige le jet sur mes pieds et remonte le long de mes jambes. L’eau est moins froide que je le craignais, c’est agréable. Je garde les yeux fermés. Mel mouille maintenant l’arrière de mes jambes et je frissonne quand l’eau devenue fraîche jaillit contre mes fesses. D’une tape légère à l’intérieur de mes cuisses elle m’ordonne d’écarter les jambes. J’obéis et elle éclabousse ma chatte en approchant le jet assez près pour ouvrir mes lèvres. Que c’est bon… Je me cambre pour m’ouvrir davantage et elle vise mon pubis en maintenant mon sexe ouvert par l’eau. Mon clitoris s’anime sous l’eau fraîche qui le masse. Oh oui, l’instant est vraiment parfait.

La toilette est sommaire. Malgré mes frissons de désir Mel va au plus efficace. Je suis une poupée, un objet que l’on lave. Elle lève mon bras pour savonner l’aisselle, le repose. M’indique de me pencher pour atteindre mon cul. S’agenouille devant moi pour nettoyer mes pieds. Malgré la douceur de l’air je grelotte mais ne me plains pas.

— Viens au soleil pour te sécher.

Nous n’avons ni le droit de nous habiller ni d’entrer dans la maison. Mises au jardin entièrement nues. Mel envoie une dernière photo pour prouver notre obéissance. Sur le cliché je suis assise en tailleur, au soleil, sur le béton de la cour. Le Maître ne daigne pas nous féliciter. Il nous ordonne simplement de l’attendre au sol. Mel sait ce qu’il désire. S’il avait dit « sacs à foutre » nous aurions dû nous coucher sur le dos, cuisses ouvertes, genoux relevés et bras levés au-dessus de la tête. Ici il nous demande la position « couchée », qui permet d’attendre aussi longtemps qu’il le faut. Nous nous allongeons l’une contre l’autre à plat ventre sur le sol chaud. Mel me montre comment poser mes mains à plat par terre pour soutenir mon front. Nos jambes doivent être ouvertes d’une largeur d’épaule, c’est l’écartement minimum. Nos corps sont orientés de manière à ce que Bruno voie nos jambes ouvertes en entrant au jardin.

— Et voilà. Il n’y a plus qu’à attendre.

— Ça peut durer longtemps ?

— Cinq minutes ou plusieurs heures.

— Et ça t’arrive souvent de faire ce genre de truc ?

— Chut, parle plus bas. S’il arrive nous devrons être silencieuses.

Je chuchote donc. Puisqu’il faut attendre, autant m’instruire en profitant des rayons du soleil qui nous caressent à travers le feuillage du figuier. Je me demande si je tiendrai la pose quand des araignées me passeront dessus. Mel reprend la parole tout bas. Son front est posé sur ses mains, mais elle incline son visage vers moi. Elle semble tellement heureuse de partager ses secrets avec moi.

— Oui, ça arrive parfois. Et ça ne m’ennuie pas. Certaines personnes prennent leur voiture pour aller méditer avec un prof de yoga. Moi, j’ai mes moments de réflexion sur ordre de Bruno. Ce n’est pas plus idiot que de le faire à heure fixe dans une salle communale.

Nous murmurons en nous regardant à la dérobée, comme des collégiennes qui bavardent en cachette du professeur. Tout mon corps se détend. C’est vrai que ça fait du bien.

— Si nous avons le temps, tu m’apprends les postures ? Je commence à m’y perdre.

— C’est facile à retenir, il n’y en a que dix. Tu connais celle d’« attention », toute simple. Debout, mains le long du corps, paumes posées sur les cuisses.

— Ah oui. Garde à vous.

— C’est ça. De manière générale tu dois te tenir droite, menton levé et regard devant toi. Ça évite de se demander quoi faire.

— Je veux bien te croire… Et « attente », c’est comme « attention » mais avec les mains croisées dans le dos ?

— Oui. Et dans la série debout, tu ajoutes « inspection » avec les mains derrière la tête. « Au mur », c’est penché en avant, dos droit, jambes très écartées, mains à plat sur le mur.

— Punaise, il faudrait prendre des notes.

— Mais non, ça va rentrer. Tu connais toutes les positions debout.

— Ensuite, c’est à genoux ? J’ai vu « collier », que tu étais belle…

— Il y a le « à genoux » simple et « collier », c’est avec les mains derrière la tête. Et tu seras très belle aussi quand tu auras le tien.

— J’aurai un collier à moi ?

— Bien sûr. Quand tu seras soumise. Chut !

Du bruit dans la maison. C’est Bruno qui rentre. Mel me fait un clin d’œil et remet son visage face au sol. Je l’imite. Je compte rapidement : nous avons évoqué six positions. Je connais « humble » et « tabouret ». J’ai évité « sac à foutre » et j’expérimente « couchée », le compte est bon.

Je ferme les yeux, tendue. Il me semble entendre des pas tout près. Le Maître nous contourne lentement. Je pense à ce matin dans son bureau. J’ai adoré ce moment. Les émotions qui se mélangeaient. Arrivée en colère j’ai fini écrasée de plaisir. J’ai encore envie qu’il me baise, comme si je n’avais pas assez joui. Cette heure avec Mel sans pouvoir la toucher autant que je voudrais, alors que sous mes yeux elle agitait son buste, ses minuscules seins, sa nuque tatouée et ses longues jambes fines…

Quelque chose se pose sur ma cheville gauche. Je reconnais les lanières du martinet. Elles remontent le long de ma jambe jusqu’à ma chatte qui se gonfle d’excitation. Puis les lianes de cuir glissent jusqu’à une épaule, l’autre, redescendent jusqu’à mon pied droit avec la même lenteur. Je ne bouge pas. Afflux sanguin entre mes cuisses.

— Debout, Mesdames.

Nous sautons sur nos pieds. Mel sourit. Elle est au garde-à-vous mais son visage semble dire « salut, chéri ». Ils sont quand même sacrément fous, ces deux-là. Je souris aussi, leur amour joyeux m’entraîne dans le jeu.

— Novice, as-tu besoin de rentrer chez toi d’ici demain soir ?

— Non, Maître.

— Nous feras-tu l’honneur de ta compagnie pendant une trentaine d’heures ?

— Oui, Maître.

— Parfait, je m’en réjouis.

Il se tient devant nous, martinet à la main, et nous interroge en nous détaillant. Je me demande si c’est ce qu’ils appellent « inspection ».

— Soumise, crois-tu que ton amie puisse être présentée demain ?

— Oui, Maître, je le crois.

— Alors tu m’assisteras pour sa préparation. Tu lui as parlé de la cage ?

— Oui, Maître.

— Va donc la préparer.

Mel entre dans la maison. Bruno a pris sa main avant qu’elle ne s’éloigne et ils se sont embrassés comme un couple « normal ». Je suis toujours en position d’attente. Je cogite à vive allure. C’est tout de même cavalier d’envisager des choses qui me concernent sans me consulter. En même temps, c’est le jeu et c’est ça qui m’excite. Je ne décide plus rien. Mais cette histoire de cage me fiche la trouille. Si je n’avais pas une confiance absolue en Mel j’estimerais avoir atteint ma limite.

Je ne bouge pas.

Comme s’il lisait dans mes pensées Bruno s’approche de moi en souriant. Il me frôle, embrasse mon épaule et caresse mes bras. Je m’apaise un peu et quand il effleure mon visage du sien j’entrouvre mes lèvres.

— Ferme ta bouche quand je t’embrasse. Je ne rentre que ma queue là-dedans.

Je suis vexée ! Il s’approche pour déposer un baiser sur ma bouche et mon naturel de peste fait surface par surprise : je le devance et lèche ses lèvres. Idiote provocation. Il blêmit et attrape mes seins à pleines mains. Il les écrase entre ses doigts, je me courbe en criant et il serre plus fort, m’empêchant de m’écrouler au sol. Il penche son visage tout contre le mien et articule :

— Tu restes ou tu pars. Si tu restes, tu obéis. Alors ?

Je veux rester bien sûr. Je veux baiser, surtout. Je n’en peux plus d’attendre.

— Je reste.

— Et tu obéiras ?

— Oui, Maître.

Il relâche mes seins et je reprends mon souffle. Il m’a vraiment fait mal. Quand il me voit perdante, il se radoucit :

— Je mets de grands espoirs en toi. Je vais hâter les choses car tu as les qualités d’une bonne soumise. Il ne te manque que l’expérience. Considère les heures qui s’annoncent comme un stage commando. Demain à vingt-deux heures tu seras chez toi, au repos, libre. Prépare-toi à jouir comme jamais tu n’avais cru possible de jouir.

En prononçant ces mots il m’entoure d’un bras et enfonce avec rudesse deux doigts dans ma chatte déjà mouillée. Il me pénètre fort, au fond, cogne plus qu’il branle. Il pourrait avoir tout son poing, son bras entier en moi, je me sens possédée, prise jusqu’à la gorge. Il pilonne, visage dur, me fixe à nouveau de ses yeux furieux. J’adore ce regard. Mon ventre se contracte, tout est blanc, je n’ai plus d’air – j’explose en un orgasme qui me laisse à terre. Bruno s’agenouille près de moi, m’enlace et me berce. Je suis au paradis. Il murmure :

— Ce n’est que le début.

14

Je n’aurais jamais cru me trouver un jour en cage !

Celle qui m’attend est garnie d’un matelas assez étroit, comme une couchette de train, assez grande pour s’y allonger et y tenir assise, pas de quoi se plaindre. Les barreaux sont en métal, assez écartés pour y passer un bras. Aux angles pendent des bracelets de cuir retenus par des chaînes.

La cage est dans cette chambre un peu sombre qu’ils appellent le donjon. Bruno vient de m’y conduire et je me tiens sur le seuil. Des rideaux de velours rouge filtrent la lumière de façon théâtrale. Un épais tapis couvre le plancher. À ma gauche une armoire ouverte contient des martinets de formes et tailles diverses et des cordes de chanvre soigneusement enroulées accrochés aux portes tandis que sur les étagères s’accumulent des boîtes étiquetées : « pinces », « plugs », « bâillons », « harnais » et qu’aux cintres pendent des tenues pour le moins minimalistes. La main de Bruno sur mon épaule me sort de la contemplation du meuble ouvert.

— Entre, Hélène. Va rejoindre ton amie.

Mel est en face de moi, debout près de la cage, nue aussi. Son sourire me réchauffe. Elle me tend les bras et je m’y réfugie. Le jeu est bien joli mais sa peau me manque. Je me colle contre elle, passe mes mains dans son dos, m’enivre de son parfum et du contact de sa chatte lisse contre la mienne. Elle me rend mes caresses, embrasse mon cou offert et attrape mes fesses. Ce désir entre nous ! Nos lèvres se retrouvent et Bruno nous rejoint. Il attrape nos tailles, nous attire vers lui et appuie sur nos têtes pour forcer notre baiser. J’adore ce moment, je veux arrêter le temps. Rester dans ce couple, être leur jouet.

— Allons, les filles, reprenons-nous. Hélène, bienvenue dans la pièce que nous trouvons amusant d’appeler le donjon. Elle possède un certain cachet n’est-ce pas ? C’est la chambre la plus grande, car donner le martinet demande de l’espace. Mais nous n’en sommes pas là. Avant toute chose, je dois m’assurer que tu comprends ce qui va arriver et si tu y consens. À genoux !

Je m’agenouille sur le tapis au centre de la pièce. La cage est derrière moi. Mel corrige ma position : je dois écarter les cuisses et y poser mes mains paumes ouvertes vers le haut.

— Soumise, apporte les accessoires de débutante.

Mel prend une boîte dans l’armoire, l’ouvre et la pose sur ce qui semble être une table de massage. Le Maître en sort le collier rose, qui détone avec l’élégance théâtrale de la pièce. Je dois faire une moue car il hausse les épaules et justifie :

— Ah, oui. C’est ridicule. Mais si tu obéis correctement, dans moins de vingt-quatre heures tu mériteras de porter celui que je te destine. Montre-lui, Mel.

Elle me présente un épais collier de cuir noir ouvert par une boucle métallique. Au centre, un rivet maintient un anneau assez large pour y passer deux doigts. J’ai tout de suite l’image de Bruno me tirant par l’anneau pour me mener à sa queue. Je frissonne. Je veux ce collier-là.

— En plus d’être élégant, chère novice, ce collier t’appartiendra exclusivement. Il a été fabriqué par un ami sellier. C’est une pièce unique, jamais portée, qui n’attend que ton cou. Nous ne ferons pas de miracle et tu n’auras pas encore de médaille à ton nom. Ce sera l’étape suivante. Concentrons-nous sur ce soir et demain. Tiens-toi droite quand je te parle.

Je tire mes épaules en arrière et relève le menton.

— C’est beaucoup mieux. Un peu de dignité, tout de même. Voilà le programme de la soirée. Je vais d’abord tester ta résistance au martinet. Je serai progressif. Le premier, en daim, ne te fera pas mal. Il ne servira qu’à t’habituer aux lanières qui s’abattent sur ta peau et t’amener, par le plaisir ressenti, à désirer quelque chose de plus fort. En fonction de tes réactions je pourrai aller jusqu’au martinet de cuir dur que tu connais déjà. Tu dois comprendre qu’il est de ta responsabilité de me dire si tu te sens mal ou si tu veux arrêter. Acceptes-tu le martinet ?

J’acquiesce dans les règles. Si c’est progressif et si je peux stopper, je ne prends aucun risque. Bruno poursuit.

— Après le martinet, tu pourras te reposer. Par repos, j’entends une baise sans contrainte physique. Évidemment, l’obéissance sera toujours de mise.

Je souris. J’ai déjà hâte que sonne l’heure de la récréation.

— Je vois que le projet te plaît. Mais garde ton sérieux. Une soumise évite de ricaner, même quand on lui annonce qu’elle pourra jouer la petite pute.

Il est cinglant. Et ce « petite pute » ! Toute trace de joie s’efface de mon visage sans effort.

— Vous dînerez selon votre condition, chacune à son grade. En tant que novice, ne t’attends ni au luxe ni au confort. Ma soumise, elle, dînera à ma table. Après le repas il sera l’heure de dormir. Je te conduirai dans la cage et t’y installerai. Je serai près de toi jusqu’à ce que tu sois paisible et si tu es inquiète je resterai toute la nuit. À partir de maintenant tu ne décides plus de rien, je m’occupe de tout. Sans consigne de ma part c’est la dernière consigne qui s’applique. Si tu as besoin de boire ou d’aller aux toilettes tu me demandes et nous te conduisons. Tu n’as plus aucune autonomie. Est-ce que tu as compris tout ce que je viens de dire ?

— Oui, Maître, j’ai compris.

— Est-ce que tu consens à vivre la soirée et la nuit que je viens de décrire ?

— Oui, Maître, j’y consens.

— Alors commençons. Soumise, conduit notre novice au piquet.

15

Le jour se lève et je suis dans la cage.

Tout s’est passé comme il l’a dit.

Dès les premiers coups de martinet ma peau s’est réveillée. Il m’a frappée partout, d’abord sans douleur, comme promis. Je n’étais plus qu’un corps qui s’anime. Plus j’étais fouettée, plus mon esprit s’éloignait. Plus je perdais la tête plus mon corps voulait exister. Après le troisième martinet, ou le quatrième, je ne sais plus, il a utilisé celui en cuir dur. Et je le désirais. Mel ne me quittait pas des yeux, à l’affût d’un signe de reddition mais j’absorbais tout. Quand il a arrêté j’aurais pu en supporter davantage.

Après cette séance, nous nous sommes rendus dans leur chambre et Mel m’a passé de la crème pendant que je suçais Bruno. Je ne me souviens pas des détails, juste que j’ai aimé. Le dîner par contre a marqué ma mémoire. Attachée à une laisse, à quatre pattes près de la table, j’ai mangé et bu dans des gamelles en inox posées au sol. Mel se baissait pour m’embrasser et me caresser les cheveux. Je trouvais naturel de poser la tête sur ses genoux mais Bruno se fâchait, nous grondait toutes les deux. Alors Mel se redressait et je me couchais en sphinx. C’est étrange comme tout cela m’est venu naturellement. J’ai accepté de ne plus réfléchir et de me laisser faire avec une facilité et un confort qui m’ont surprise.

Mel m’a conduite deux fois aux toilettes. Elle devait surveiller ma miction et en rendre compte. C’est elle qui m’a essuyée et ramenée, à quatre pattes en laisse derrière elle, au Maître, pour lui dire que j’avais bien fait. Puis elle a eu ordre d’aller se coucher et je suis restée seule avec Bruno.

Je suis entrée dans la cage à quatre pattes. Quand il a refermé la grille derrière moi avec un gros cadenas, une peur instinctive m’a serré la gorge. Il m’a rassurée en passant son bras à travers les barreaux pour me caresser la tête. Il m’a montré que la clé était dans sa poche et que lui restait là. Il m’a fait boire au goulot d’une bouteille et a passé un coussin entre les barreaux. Puis comme à une enfant m’a intimé l’ordre de dormir. Il s’est assis sur un fauteuil près de la cage. Chaque fois que je bougeais il me rappelait à l’ordre. Je me suis endormie rapidement et maintenant je ne sais pas quelle heure il est. Je suis seule. La porte de la chambre est ouverte. J’entends Mel et Bruno s’affairer dans la cuisine. Je vais dormir un peu. Après tout, je n’ai rien à faire d’autre que profiter calmement de l’expérience.

Je passe la matinée à somnoler et me sens cotonneuse une bonne partie de la journée. Avant le repas de midi, je dois les regarder faire l’amour. En position d’attente, debout près du lit, mains derrière le dos, avec interdiction de bouger. Je suis entièrement nue, affublée du collier et du bâillon roses. Cette fois je n’ai pas reculé à la pose des pinces sur mes tétons. Ma chatte coule, j’écume de désir. Mel me regarde et c’est comme si je baisais avec elle. Bruno gicle sur son visage et libère ma bouche pour que je nettoie tout avec ma langue, sa queue comprise.

À midi je mange à nouveau dans la gamelle, ensuite Mel me prépare. Elle choisit pour moi une robe moulante blanche qui laisse mes seins exposés. Une fermeture Éclair à l’arrière peut se remonter pour libérer mes fesses. Elle m’enfile des escarpins blancs aux talons si hauts que je marche difficilement. Et pour cacher mes seins le temps du trajet qui s’annonce, je porte une chemise de Bruno, nouée sur le ventre. Il veut que je sois maquillée outrageusement et en réclame toujours plus, les yeux plus noirs, davantage de rouge sur la bouche, jusqu’au grotesque. Mes cheveux sont lissés et laissés libres. Je ne me ressemble plus. Tant mieux. Si j’ai bien compris, ils vont me présenter à une assemblée qui jugera si je mérite ou non mon collier de cuir. Autant ressembler à une autre si des gens du village sont là. Le critère d’évaluation sera l’obéissance. Pas vraiment compliqué, donc.

Après une demi-heure en voiture, nous arrivons devant un hangar en pleine campagne. Une dizaine de voitures sont garées sur un parking de terre. Au-dessus de la porte une enseigne clignote : « Le carré blanc – club privé ». Nous nous avançons, chacune à un bras de Bruno. Mel est vêtue de cuir noir. Large collier, short, dos nus et escarpins lacés jusqu’en haut des cuisses. Ses cheveux courts sont plaqués en arrière et elle est maquillée. Moins vulgairement que moi, juste pour mettre en valeur ses yeux de chatte et son visage fin. Bruno est en costume. Arrivés devant la porte je dois retirer la chemise et je suis donc seins nus quand un homme jovial vient nous ouvrir.

— Bruno, sois le bienvenu ! Oh que ta Mel est belle, puis-je l’embrasser ?

D’un geste de la main l’autorisation est accordée et notre hôte embrasse Mel sur les lèvres en tripotant ses seins. Rien ne semble anormal.

— Et voilà la novice dont tu m’as parlé au téléphone ? Elle est superbe et bien présentée, félicitations ! Tu ne seras pas déçu, j’ai trouvé ce que tu m’as demandé. Entrez.

Je suis une marchandise, une bête à saillir.

Nous pénétrons dans ce qui ressemble à une boîte de nuit : long bar en acajou, des canapés en skaï entourent une piste de danse au centre de laquelle se trouve, posée sur une estrade, une grande cage circulaire éclairée par des spots.

Notre hôte, Aldo, nous présente son épouse dont le corps est orné de quelques bandes rouges bien trop étroites pour être appelées vêtement. Elle embrasse Mel, puis moi, et nous offre un verre au comptoir.

— Bienvenue au Carré blanc. Comment tu t’appelles ?

Mel répond à ma place qu’aujourd’hui je n’ai pas de nom. La barmaid demi-nue ne s’en offusque pas et poursuit :

— C’est sa première fois ici ?

— Oui.

— Je lui fais visiter ?

Bruno et Aldo ont disparu. J’entends un brouhaha provenir d’un couloir derrière moi. Visiblement mes juges sont arrivés.

— Merci, Nina, répond Mel à ma place, mais nous devons attendre ici. Notre novice n’a qu’une pièce à voir aujourd’hui.

Nina pose sa main sur la mienne en souriant.

— Allez, ma belle. Si c’est ton baptême, ne pense à rien. J’y suis passée et Mel aussi.

Elle jette un regard vers le couloir pour s’assurer que nous sommes entre femmes et murmure sur le ton du secret :

— Aldo a choisi une bonne équipe…

Je ne sais pas si je veux en entendre davantage ! Mon estomac se noue. Je ne veux rien anticiper, juste être où l’on me met et faire ce qu’on me dit. Je serre la main de Mel. Elle souffle dans mon oreille :

— Ça va aller. Je ne te quitte pas des yeux.

L’impatience me gagne.

Les hommes sont de retour. Bruno tient dans sa main mon attirail rose. Il me harnache et ajoute des bracelets à mes poignets. Sur l’un des miroirs qui tapissent les murs je me vois juchée sur mes talons, seins nus, à peine vêtue de blanc avec ce foutu collier rose et la bouche ouverte sur une balle assortie. Je songe : « Je suis Barbie SM » et réprime un fou-rire – heureusement de courte durée.

Avant que Bruno n’accroche la laisse à mon cou Mel m’embrasse longuement. Puis il m’attire vers lui, me regarde dans les yeux et me demande si je veux le suivre. Bien sûr que je le veux. Malgré la peur je n’ai pas la force de faire machine arrière. Il embrasse mes lèvres et déclare qu’à partir de cet instant il s’occupe de tout. Je ne dois voir que lui, n’écouter que sa voix et tout se passera bien.

Je ne demande pas mieux ! Si j’avais dû décider quoi que ce soit je me serais enfuie depuis un moment.

Je le suis dans le couloir. J’ai l’impression que tout s’éloigne : les murs, les sons… Nous descendons quelques marches. Le Maître tient ma main : avec les talons ce n’est pas aisé. En bas, Aldo m’accueille :

— Messieurs, voici la débutante !

Des applaudissements et quelques sifflets. Des hommes sont devant moi, nus, en demi-cercle. Certains bandent déjà. Je pense « Encore des caniches » et « Stop. Je ne dois pas penser ». Ils sont plus de cinq, peut-être dix.

— C’est une petite salope qui rêve de se faire démonter salement. Elle veut être soumise et c’est son collier qui est en jeu, aujourd’hui. Pas de tendresse ! Vous êtes là pour lui montrer comment on traite les chiennes. Il faut la déglinguer. Et allez-y franchement parce que d’après ce qu’on m’a dit, elle encaisse. Bruno, ses trous sont disponibles ?

— Oui, les trois.

Murmures d’approbation. Le chiffre est visiblement apprécié.

— Messieurs, je laisse la direction des opérations à Bruno. Merci à lui de nous avoir apporté une si belle pièce. Amusez-vous bien.

Aldo remonte l’escalier et disparaît. Je regarde Bruno, seulement lui. Il prend la parole.

— Donnez-moi une seconde. Je vais installer ma soumise pour qu’elle puisse profiter du spectacle confortablement. À quatre pattes, toi.

Je me mets au sol. Il défait la fermeture Éclair à l’arrière de ma robe et dévoile mon cul. Ensuite il m’ordonne de parader pour être observée sous toutes les coutures. Mes seins pendent et je mouille le sol de bave à cause du bâillon boule. J’aime ça. Tous ces regards sur moi. Je veux être en chaleur.

Pendant ce temps du coin de l’œil j’aperçois Bruno attacher Mel sur une croix de Saint André à deux mètres de moi. C’est rapide, des bracelets pendent aux extrémités des planches clouées en X. Comme elle me l’a promis, elle me regarde. Chaque contact visuel avec elle me fait mouiller. Je suis comme elle. Mon heure est venue.

Des cordes pendent du plafond. Bruno me relève d’un mot et je me retrouve hissée par les mains, pendue par les poignets, uniquement reliée au sol par la pointe des pieds. Mon Maître finit d’ouvrir ma robe et la jette au sol. Je suis nue, étirée, sexe lisse et bouche maintenue ouverte par le bâillon boule. Les hommes s’approchent. Plusieurs d’entre eux se branlent.

— Touchez-la. Je veux qu’elle sente toutes vos mains. Vous pouvez la fouiller, la pincer, faites ce qui vous plaît.

C’est au contact des mains que ça arrive. Je quitte mon corps. C’est comme une transe, je vois la scène de l’extérieur et c’est un porno rudement excitant. Ces hommes agglutinés autour de moi. Cette fois je les compte, ils sont neuf. Deux ne bandent pas et comme pour s’excuser se tiennent en retrait. On pince mes seins. On enfonce des doigts dans ma chatte. Mon cul est forcé. Je m’écoute gémir et entends des bribes de phrases : « regarde comme elle mouille, cette salope », « elle est bien serrée », « elle aime ça, la chienne ».

Un homme demande ma libération. Bruno, encore habillé, fait redescendre mes bras et lâche mes poignets. Il dégage ma bouche et pousse sur mon dos pour m’incliner en avant.

— Suce.

J’ouvre la bouche sur une bite qui s’avance, une autre la rejoint, deux, trois. J’essaye de les prendre toutes. Ça bande dur, je dois être bonne. Je me tiens à leurs hanches. Des mains relèvent mes cheveux en les tirant. Je grogne. C’est un encouragement : il faut me rudoyer.

On attrape ma taille. Une bite sur mes fesses. Bruno rappelle les règles :

— Elle suce au naturel mais on la prend en capote. Changement de trou, changement de capote.

Bruits de plastique. Ils sont obéissants. Une queue très dure se présente à mon cul, directement. Ça appuie, je résiste. Un homme à la cantonade : « Quelqu’un a du lubrifiant ? ». Je suce encore tout ce qui se présente. On fait couler du gel entre mes fesses et la bite entre d’un coup. Je gueule et mon cri s’étouffe sur la queue qui s’enfonce jusqu’à ma gorge. Pilonnée dans le cul, ma bouche s’agite dans tous les sens, alors on me tient plus fort, pliée en angle droit. Je perds pied. Combien sont-ils dans mon cul ? J’accueille tout dans ma bouche, doigts, membres trop gros. Des mains frappent mes seins, les tirent. J’entends Bruno :

— Fessez-la ! Elle n’est pas venue pour qu’on lui fasse la cour !

Je tends la main vers lui. Il la prend et s’approche. Il me dit « Je suis là » et je suis envahie de bien-être. Je vais faire sa fierté.

Les scènes se succèdent. Bruno galvanise les baiseurs. Être rude ne suffit pas, il faut me violenter. Je suis remise à quatre pattes et prise de partout. On me frappe, m’insulte. Je sors de ma torpeur quand un des hommes se plaint de gêne aux genoux à force de m’enculer par terre, je trouve sa plainte absurde et ça me fait sortir un instant de mon rôle.

Je ne suis qu’une douleur, moi ! Combien de temps ça dure, par terre ? On me relève mais je ne tiens pas. Bruno dit de poser mon ventre sur un cheval d’arçon. Je dois serrer des poignées sur les côtés pour ne pas en tomber. Ils n’ont pas envie de s’encombrer d’un corps à relever sans cesse. Ma tête est soutenue par des mains que je n’identifie pas et les queues tournent autour de moi en prenant mon cul et ma bouche. Des doigts ouvrent ma chatte et forcent. On veut y mettre le poing. J’entends les claques sur ma peau mais ne les sens plus. Je reflue à nouveau, cette scène ne me regarde plus, je m’en vais.

Quelqu’un crie.

Bruno m’agrippe le menton. Son visage face au mien, furieux.

— Tu fais quoi, là ? Tu dors ? Tu crois que tu es là pour te laisser aller ? Tu as une capacité de cinq ! Bouge !

Je me ressaisis. Lueur de conscience. Je répète :

— Cinq ?

Bruno ne me répond pas. Il fait chaud et les baiseurs réclament une pause. Ils veulent boire. Le Maître me ramène près de sa soumise. J’ai mal partout. Ça cogne dans ma chatte, mon cul est déchiré. Un élancement brûlant traverse mes seins. Ils m’ont tous frappée. Les insultes résonnent dans ma tête, « salope », « chienne »… Il me pousse contre Mel et je m’accroche à elle. Je ne la vois pas, j’ai envie de dormir. Mes cheveux sont aussi trempés qu’après un orage.

Mel me parle mais je ne l’écoute pas, je veux juste me reposer. Un des hommes approche un gobelet en plastique de mes lèvres. Je bois. Cette eau fraîche est une bénédiction. Je le regarde comme un sauveur et trouve ça ridiculement christique.

Je ne sais pas si j’ai dormi.

J’étais bien, contre Mel, le nez dans son parfum. Je devais m’affaisser parce qu’on me relevait. La voix de Bruno.

— Mettez-là devant moi. Reculez.

On me tient, sous les aisselles et par la taille. Bruno retire sa ceinture, le coup s’abat sur mes cuisses. Une violence inouïe. Je me cambre en hurlant. Cri de bête. La douleur m’électrise et mon cœur se dilate. Quelque chose se décharge dans mes veines, je ne suis que tension.

— Ah, te voilà réveillée. Excellent. J’avais peur que tu me déçoives au moment du final. Pour répondre à ta question, tu as la capacité de gérer cinq queues à la fois parce que tu as une chatte, un cul, une bouche et deux mains. On va te montrer.

Je ne sais pas ce qui arrive. Comment suis-je arrivée à califourchon sur ce type dont la queue s’enfonce dans ma chatte. Une corde passe sous mes aisselles et avec la poulie je suis hissée jusqu’à trois bites devant mon visage. On prend mes mains et on les fait branler encore des queues. Et quand mon cul est pris, nouveaux applaudissements. Je comprends que c’est ma première double pénétration et ils s’en félicitent.

Je veux dormir mais mon corps est secoué. Trop de bruit, on me frappe, ça m’empêche de sombrer. Mes cheveux sont tirés pour que ma bouche serve à la hauteur voulue. Et puis ça cesse. On me laisse par terre. Je me replie, enfin au repos.

— À genoux !

C’est Bruno. Je veux réussir. Je pousse sur mes bras, relève mon buste, me redresse et obéis. Les baiseurs m’entourent et se branlent. C’est un joli ballet devant mes yeux, ces mains qui dansent. Le bruit qu’ils font me plaît. Ils deviennent fébriles, je comprends et ouvre grand la bouche. C’est comme dans mon rêve. J’écarte les cuisses et tire la langue. Le premier à gicler rate ma bouche et zèbre ma joue et mes cheveux. J’adore ça. Je reviens. Le suivant vise mieux, je l’aide en m’approchant. Ma langue est maculée. C’est épais, je laisse couler. Ils viennent tous, parfois deux à la fois, c’est encore mieux que mon rêve, j’en ai de partout, vraiment, même dans les yeux, ça pique mais peu importe, mon visage est crépi, je suis un immondice. Ça coule sur mes seins. Il n’en reste qu’un qui s’essuie sur mes cheveux. Tous les autres sont partis. Et lui, avant de les rejoindre, me pousse de son pied pour me coucher au sol.

Son regard tombe sur moi avec un grand dégoût. Je ne le connais pas et il semble me haïr, à moins qu’il se haïsse lui-même de se prêter à ce genre de jeu.

16

Le soleil décline. J’ai dormi vingt heures d’affilée.

Je rassemble mes souvenirs. Repousse les draps et contemple mon corps. Mes bras sont tuméfiés, mes jambes couvertes de bleus et une ligne sanglante barre mes cuisses au-dessus des genoux. Si je me prétendais victime d’une agression on me croirait sans peine. Ma chatte est hors d’usage et mon cul défoncé. Je suis nue dans mon lit, à la Magnague, sans aucun souvenir de m’être couchée là.

J’ouvre grand les volets face à la mer. Vent marin, ciel gris et humide. J’aime ce temps. Exactement ce dont j’ai besoin.

Les courbatures m’arrachent un gémissement. Je descends l’escalier comme une petite vieille et pour me préparer un café prends trois fois plus de temps que d’habitude. Sur la table du salon, un bouquet de fleurs blanches est disposé dans un vase. Je lis la carte posée sur un coffret :

« Soumise Hélène, félicitations.

Ton Maître Initiateur »

« Tu as été magistrale. Bravo, ma chérie !

Mel ».

À l’intérieur du coffret se trouve le collier de cuir qui m’était destiné. Je le tiens dans ma main un long moment. En ai-je vraiment envie ?

C’est absurde mais oui. Plus j’ai été frappée et plus je me sens forte. Plus je reste debout quand ils veulent m’écraser et plus je les domine. Entre Mel et Bruno, qui force l’admiration ? Elle. Dans ce couple étrange, qui est au service de l’autre ? Lui, bien sûr. Il organise, surveille, un vrai majordome ! Il amène aux limites et contrôle chaque instant. Le pouvoir passe de l’un à l’autre dans une confiance totale. Certains vivent leur couple sans même y penser. Un Maître et sa soumise font de leur relation un jardin à la française. C’est codifié, certes, un peu figé mais surveillé de près. Pas un instant sans marque d’attention. Pas un jour sans preuve d’amour.

Mon sac à main est posé sur une chaise. Je mets mon téléphone en charge et envoie un message à Mel pour la remercier. J’ai envie de la voir. Ensuite, à Bruno, simplement « Merci, Maître ». Il me rappelle immédiatement :

— Bonsoir, soumise.

— Bonsoir, Maître.

— Comment te portes-tu ?

— J’ai mal partout…

— Tes douleurs sont proportionnelles à ma fierté. Tu t’es bien comportée et mérites ton collier. Félicitations, tu peux te dire soumise initiée.

— Merci, Maître.

— Mel et moi souhaitons te rendre une visite amicale. Nous recevras-tu dans une demi-heure ?

— Avec plaisir. Ai-je une consigne ?

— Oui. Sois nue et détendue. Ne prépare rien. Nous nous occupons de tout : c’est l’heure de l’aftercare. À tout à l’heure.

Sa voix est prévenante. Je me sens bien.

Puisque je n’ai rien à faire, je reste comme je suis, me sers un café et m’allonge sur le canapé. Je pense à la soirée, ces hommes en demi-cercle, toutes leurs mains sur moi, les queues partout. Je ne me souviens d’aucun visage sauf un. Un type plus âgé, silencieux, les yeux noirs. Il m’observait avec intensité. Plusieurs fois, son regard m’a sortie de la torpeur où je flottais. Qui sont-ils, tous ? « Une bonne équipe », a dit Nina. J’aimerais la revoir, et Aldo aussi. Je suis curieuse de leur établissement. Il y avait plein de portes, que cachaient-elles ? Après le « baptême » on m’a portée jusqu’aux douches. Collectives, comme un vestiaire de salle de sport, casiers à codes compris. L’homme aux yeux noirs me tenait et Bruno m’a lavée comme on lave une enfant. Mel ne lâchait pas ma main.

Les souvenirs reviennent. Nina me donne à boire, je souris, épuisée et reconnaissante. Tout le monde prend soin de moi. Les baiseurs se succèdent pour me remercier et me saluer poliment. Habillés ils ont l’air désespérément normaux. Des maris, des pères, des amis, des collègues. On a joué une pièce de théâtre, mais mes bleus sont réels. C’est sûrement la raison pour laquelle je suis félicitée.

Quelle sera la suite ? Peut-on revenir à une vie ordinaire après ça ?

J’entends Bruno et Mel. Comme un couple banal venant rendre visite à une amie souffrante ils frappent discrètement et me disent « ne bouge pas » quand je veux me lever pour les accueillir. Mel dépose un plateau couvert de mignardises sur la table. Bruno débouche un excellent champagne. Ils m’embrassent et me félicitent. Ils s’informent de mon état. Le Maître veut détailler chaque lésion alors Mel m’aide à me relever. Il s’assied et je tourne sur moi-même, face à lui. Il touche chaque bleu, observe longuement la cicatrice laissée par la ceinture, m’ordonne de me pencher pour lui montrer ma chatte et mon cul. À la fin de l’inspection il me renvoie au canapé et déclare :

— Repos absolu pendant trois jours. À partir de demain et jusqu’à dimanche soir Mel viendra te passer de la crème trois fois par jour. Pour tout le reste, quartier libre. Et maintenant, mangeons et buvons, tu dois reprendre des forces.

Épilogue

Après leur départ je réalise que nous n’avons pas évoqué l’enjeu de mes blessures : le collier.

Je le tourne entre mes mains. Il est lourd et rigide. Une forte odeur de cuir. Cet anneau fixé à l’avant… J’imaginais Bruno y passer deux doigts pour conduire ma bouche à sa queue. Ça pourrait être une corde ou même une chaîne.

Je le ferme autour de mon cou.

C’est froid. L’anneau repose sur mon sternum.

Je me sens puissante.